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1  Ata da 099® Sessão Ordinária da 18® Legislatura da Câmara Municipal de Barra do
2  Garças - MT.

Ao 1° (primeiro) dia, do mês de julho, do ano de 2019 (dois mU e dezenove), às
20:00 horas, em sede própria, reuniram-se os Vereadores desta Casa de Leis para
mais uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador João Rodrigues de
Souza - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador Geralmino Alves
Rodrigues Neto (Dr. Neto) - 1° Secretário eleito. Observadas as exigências
regimentais, constatou-se "quórum" suficiente, momento em que o Sr. Presidente
pronunciou a seguinte frase: - Sob a proteção de Deus e em nome do povo barra-
garcense, declaro aberto os trabalhos. Após a execução de um trecho Bíblico e do
Hino de Barra do Garças, mostrando imagens da cidade, o Sr. Presidente
cumprimenta a todos os presentes e diz. Cumprimento a todos os presentes.
Motoristas, os motoristas de aplicativos, os taxistas, os mototaxistas. São todos bem-
vindos a esta Casa. Nesse momento, as profissões vivem um momento talvez, de,(\
estremecimento das relações, por conta das regulamentações e as adequações que
necessitam serem feitas. Nós sabemos, que essas situações são situações novas, que
reclamam soluções, que na verdade nenhum de nós tem ainda uma resposta
fechada. Preciso lembrar que as leis e as atuações referentes as questões dos
aplicativos, por exemplo, praticamente em todas as cidades do Brasil onde houve a
regulamentação, há questionamentos quanto às regulamentações. Então, isso não é^
uma particularidade nossa. É claro que, já que a lei federal e o próprio Supremo^y
Tribunal Federal reconheceu aos municípios o poder de regulamentar a atividade,
cada município apresentará uma resposta de acordo com a sua realidade, com o seu
entendimento. Bem assim, o nosso município. Isso é e ainda será objeto de
discussão. Eu peço a todos que nós tenhamos calma porque nós vamos achar um
meio-termo. Quem é hoje mototaxista não sabe a dificuldade que foi para a
categoria enquanto atividade e enquanto categoria. Isso foi um processo também na
época, traumático. Com muitas disputas de espaço, as vezes, até descambando para
atos de agressão. Quem não se lembra da famosa passeata em frente à prefeitura,
onde o ex-prefeito, naquela época, o nosso companheiro do curso de Direito,
Zozuno Wellington Chaparral? Acabou saindo preso daquele evento. Então são
comentos traumáticos como e traumático de tudo aquilo que nasce. O nascer nos
lembra o parto e o parto é mesmo um momento de dor para que as coisas possam se
acomodar. Então, nós vamos ainda ao longo desses aí, meses, provavelmente algum
tempo, para que nos tenhamos a pacificação dessas situações. Mas, nós esperamos
sinceramente que elas ocorram porque embora haja divergência na exploração dos
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serviços, todos são pai de famílias. Todos são trabalhadores. Todos são cidadãos.
Tem o direito de trabalhar. É preciso que a gente estabeleça limites. É preciso que a
gente estabeleça regulamentação ou regulamentações, mas sem perder de vista, que
nós precisamos priorizar a questão do emprego. Sejam todos bem-vindos. Em
seguida, passou-se a palavra ao 1° Secretário, para a leitura das correspondências
recebidas e expedidas. O mesmo cumprimentou a todos os presentes, e após,
iniciou a leitura das correspondências, com os Ofícios Expedidos. Ofício n°.
1013/19-Moção de Aplausos n° 157/19 ao Sr. Jeovan Mariano da Süva; Ofício n°.
1015/19-Moção de Aplausos n° 159/19 a Sra. Cleusa Maria Martins Matos; Ofício n°.

1016/19-Moção de Aplausos n° 160/19 a Sra. Marlene Boechat; Ofício n°. 1020/19-
Moção de Aplausos n° 164/19 a Sra. Dra. Thayz Rodrigues dos Santos C. de
Oliveira; Ofício n° 1024/19- indicação ao Superintendente do DNIT/MT Sr. Orlando
Fanaia Machado; Ofício n° 1025/19- indicação ao Prefeito Municipal Roberto Farias;
Ofício n° 1026/19- indicações ao Secretário de Planejamento Urbano e Obras
Agvailton Alves Júnior; Ofício n° 1027/19- indicações ao Secretário de Transporte e
Serviços Públicos Carlos Gontijo; Ofício n° 1028/19- indicação a empresa Loc
Service; Ofício n° 1029/19- indicação ao Secretário de Meio Ambiente, Urbanização e
Paisagismo Sr. Lúcio Violin Junqueira; Ofício n° 1030/19- requerimento a Secretária
de Saúde Clenia Monteiro; Ofício n° 1031/19- requerimento a Secretária de Finanças
Lucely de Souza Cruz Torres; Ofício n° 1032/19- requerimento a Secretária de
Turismo Monica Porto; Ofício n°. 1033/19-Moção de Aplausos n° 167/19 ao Sr.<
Rayony Rosa de Oliveira; Ofício n°. 1034/19-Moção de Aplausos n° 168/19 ao Sr.^
Carlos Alberto Araújo Moto; Ofícios n°s. 1035/19 a 1044/19-Moção de Aplausos n°
169/19 a vários ilustres senhores e senhoras de empresas que representam; Ofícii
n°. 1045/19-Moção de Pesar n° 171/19 aos familiares da Sra. Corinta Arbués Nery;
Ofícios n°s. 1046/19 a 1125/19-Moção de Aplausos n° 169/19 a vários ilustres
senhores e senhoras de empresas que representam; Ofício n° 083/19-encaminha
matéria(s) aprovada(s) ao Poder Executivo Municipal Sr. Roberto Ângelo de Farias
(Projeto de Lei n° 033/19 e Projeto de Lei n° 034/19, de autoria do Poder Executivo
Municipal; Projeto de Lei n° 035/19, de autoria do Ver. Dr. Joãozinho-PDT e outro;
Projeto de Lei n® 036/19, de autoria da Mesa da Câmara Municipal); Ofício n °
084/19, de 25/06/19, do Presidente da Câmara Municipal Dr. Joãozinho e 1°
Secretário Dr. Neto, ao Secretário de Desenvolvimento Rural, Indústria e Comércio
Sr. Fabiano Dali Agnol, encaminha cópia da Resolução n° 017/19; Ofício n ° 085/19,
de 25/06/19, do Presidente da Câmara Municipal Dr. Joãozinho e 1° Secretário Dr.
Neto, ao Sr. Cassio Selei Machado Volek, encaminha cópia da Resolução n° 015/19;
Ofício n ° 086/19, de 25/06/19, do Presidente da Câmara Municipal Dr. Joãozinho e
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1° Secretário Dr. Neto, à Ora. Lindalva de Fátima Ramos, encaminha cópia da
Resolução n° 014/19; Correspondência, de 27/06/19, do Ver. Murilo Valoes Metello,
ao Superintendente do DNIT/MT Sr. Orlando Fanaia Machado, solicita empenho
em autorizar a doação de resíduos de massa asfáltica, para que seja reutilizados nas
ruas de nossa cidade; Correspondência, de 28/06/19, do Presidente da Câmara
Municipal Dr. Joãozinho, ao Secretário de Transporte e Serviços Públicos Sr. Carlos
Gontijo, solicita empenho no sentido de providenciar a revitalização do sistema de
Uuminação pública, com a colocação de braços com luminárias e reposição de
lâmpadas, na rua Alpes e na rua José Nobre da Silva, bairro Sena Marques;
Correspondência, de 28/06/19, do Presidente da Câmara Municipal Dr. Joãozinho,
ao Diretor Regional da empresa Energisa Eng°. Thiago Henrique, solicita empenho
no sentido de providenciar a implantação de postes, com extensão de rede de
energia elétrica, na Av. Brasília, em frente à Creche e na rua Alpes, sentido Av.
Brasília, bairro Sena Marques. Correspondências Recebidas. Ofício n°
63/SMT/2019, de 25/06/19, da Secretária de Turismo Monica Ferreira Porto, ao
Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita cópia da
sessão ordinária desta casa de leis realizada na data de 24 de junho de 2019; Ofício
n° 061/2019/SEME, de 26/06/19, do Secretário de Educação Albérico Rocha Lima, ao
Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta
ao Requerimento n° 032/19; Ofício n° 051/2019/SMUP-BG, de 27/06/19, do Secretário

de Urbanismo, Paisagismo e Meio Ambiente Sr. Lúcio Violin Junqueira, a
Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta
à Indicação n° 263/19; Ofício n° 048/STSP/2019, de 27/06/19, do Secretário d
Transporte e Serviços Públicos Sr. Carlos Roberto Gontijo, ao Presidente da Câmaf
Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta às Indicações n° 243/19,
244/19, 248/19 e 250/19; Ofício n° 047/STSP/2019, de 27/06/19, do Secretário de
Transporte e Serviços Públicos Sr. Carlos Roberto Gontijo, ao Presidente da Câmara
Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta à Indicação n° 253/19;
Ofício n° 046/STSP/2019, de 27/06/19, do Secretário de Transporte e Serviços
Públicos Sr. Carlos Roberto Gontijo, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
Rodrigues de Souza, encaminha resposta às Indicações n° 237/19, 238/19 e 239/19;
Ofício n° 045/STSP/2019, de 27/06/19, do Secretário de Transporte e Serviços
Públicos Sr. Carlos Roberto Gontijo, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
Rodrigues de Souza, encaminha resposta à Indicação n° 204/19; Ofício n°
044/STSP/2019, de 27/06/19, do Secretário de Transporte e Serviços Públicos Sr.
Carlos Roberto Gontijo, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de
Souza, encaminha resposta à Indicação n° 209/19; Ofício n° 167/2018, de 26/06/18, da
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111 Secretária de Assistência Social Ida Madalena Francisquelli Chiavagatti, ao
112 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha convite
113 para fazer parte da entrega do certificado aos reeducandos no CRAS Santo Antônio,
114 dia 28/06/19, às 15:30h; Ofício n° 166/2019, de 26/06/19, da Secretária de Assistência

115 Social Ida Madalena Francisquelli Chiavagatti, ao Presidente da Câmara Municipal
116 Sr. João Rodrigues de Souza, encarninha resposta a Indicação n° 241/19; Ofício n°

117 098/2019/GDEP/ALMT, de 17/06/19, do Deputado Estadual Dr. Eugênio Paiva, ao
118 Ver. Geralmino A. R. Neto, encaminha resposta a Indicação n° 155/19; Ofício n" ,
119 097/2019/GDEP/ALMT, de 17/06/19, do Deputado Estadual Dr. Eugênio Paiva, ao
120 Ver. Geralmino A. R. Neto, encaminha resposta a Indicação n° 037/19; Ofício n°
121 135/1®CIBM/2019, de 28/06/19, do Comandante da 1® CIBM 1° Ten. QOBM André

122 Ricardo Freire Pereira, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de
123 Souza, solicita disponibilização do auditório da câmara municipal para umj
124 audiência pública, dia 08/07/19, das 8h às 10:30h, visando a abertura da Semana di
125 Preparação e Prevenção para Incêndios Florestais-SP2IF; Ofício n° 001/2019, de\
126 28/06/19, do Sr. Mauro-CRECI/MT, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
127 Rodrigues de Souza, solicita utilização do plenário da câmara de vereadores, dia;
128 28/06/19, das 17h às 18:30h, para reunião organizada pelo Conselho Regional de
129 Imóveis do Estado de Mato Grosso-CRECI/MT; Carta ABG n° 133/2019, de 23/04/19,

130 da Águas de Barra do Garças LTDA, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
131 Rodrigues de Souza, vereador Dr. Neto, vereador Zé Gota e à câmara municipal,
132 encaminha resposta ao Requerimento n° 028/19. Correspondências Recebidas da

133 Prefeitura Mimicipal. Decreto n° 4.157/2019, de 28 de junho de 2019, de autoria dó
134 Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre delegação de competência para a^
135 função que menciona". (Art. 1° - Delega competência ao servidor público municipal
136 Sr. João Vieira Neto, lotado no cargo de Aiixiliar Administrativo, jimto à Secretaria'
137 Municipal de Finanças, atualmente exercendo a função de coordenador do plano
138 diretor, para representar o prefeito municipal, junto ao ministério público do estado
139 de Mato Grosso, referente ao SIMP n° 001740-004/2019, no dia 26/07/2019, às

140 17h/MT, em reunião acerca do objeto mencionado no inquérito civil n° 28/2019, em
141 trâmite perante a 1- Promotoria de Justiça Cível desta cidade de Barra do

142 Garças/MT); Decreto n° 4.156, de 24 de junho de 2019, de autoria do Poder
143 Executivo Municipal, que "Dispõe sobre designação de membros para composição
144 do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente"; Lei n° 4.095, de

145 28 de junho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera e
146 acresce dispositivos à Lei Ordinária Municipal n° 3.965, de 15 de março de 2018 e dá
147 outras providências". (Altera o parágrafo linico do art. 5° da Lei Ordinária
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Municipal n° 3.965 de 15 de março de 2018; acrescenta o parágrafo 2° ao artigo 5° da
Lei Ordinária Municipal n° 3.965 de 15 de março de 2018); Lei n° 4.094, de 28 de
junho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera a Lei n° 4.091
de 06 de junho de 2019 que reconhece o Diário Oficial Eletrônico do Tribimal de
Contas do Estado de Mato Grosso (DOC) como veículo oficial de publicação dos
atos do Poder Executivo de Barra do Garças/MT e dá outras providências"; Lei
Complementar n° 255, de 24 de junho de 2019, de autoria do Poder Executivo
Municipal, que "Dispõe sobre o procedimento de fiscalização da prestação dos
serviços públicos de saneamento básico, sobre a aplicação de penalidades por
infração administrativa e dá outras providências". Terminada a leitura das
correspondências recebidas e expedidas, as mesmas permanecerão em arquivo à
disposição dos nobres Vereadores. Continuando, no Grande Expediente, seguem
em seqüência, todas as falas dos Vereadores inscritos, nessa noite. VER. DR.

CLEBER: Senhor presidente, senhores vereadores, colegas de plenário, público aqui
presente, em nome de quem eu cumprimento na pessoa do meu amigo Edvaldo
Maciel, que está aqui. Sejam todos bem-vindos! Senhor presidente, eu peço a
palavra hoje para esclarecer algumas situações. Em primeiro, eu parabenizo a
equipe de vôlei feminino máster de Barra do Garças, que foram vice-campeãs no
torneio nacional de vôlei feminino máster, realizado em Fortaleza, que mostra que
Barra do Garças, às escuras, sem nós termos aí conhecimento dos treinamentos e,

tudo mais, e de forma pessoal, essas meninas, eu tenho o prazer de chamá-las de
meninas porque senão vou me colocar muito velho também, estão rompendo aí os
horizontes, as nossas divisas, e ganhando os campeonatos, os torneios, fazendo
bonito em nome de nossa cidade. Portanto, quero deixar os parabéns. E, em nome
da Sirlene, oficial de justiça, que compõe a equipe, quero parabenizar a todas. Ela, a
Matilde e todas as colegas lá, as atletas. Senhor presidente, em segundo lugar, quero
deixar aqui também demonstrado a minha indignação, quanto a um representante
do Estado, um deputado estadual, agora recém eleito, o deputado estadual Ulysses,
que usou palavras conduzidas a esta Casa de Leis que não compete ao vocabulário
de um deputado, muito menos de um advogado, como ele o é. Eu queria deixar
claro ao deputado, que esta Casa de Leis, ela defende os interesses de todos os
cidadãos de Barra do Garças. E, quando ele foi criticado, quando essa Casa foi
criticada a respeito de uma lei que está nessa Casa para ser alterada, que diz sobre
os aplicativos de transporte coletivo urbano, ele diz sem conhecimento de causa. Eu
não sei se foi alguém que falou, ou de forma indevida comunicou aquele deputado,
mas eu gostaria muito que essa casa de leis emitisse a ele e à Assembléia

Legislativa, uma nota para que ele preste as suas escusas a essa Casa, porque/tudo
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que ele disse ali são inverdades. Eu trago aqui comigo várias emendas. Primeiro,
que a lei dos aplicativos foi feita a pedido de toda a comunidade, de todos os
trabalhadores que trabalham com o transporte coletivo. Vieram nessa Casa, os
taxistas, os mototáxi, pediram para que fosse feito uma lei regulamentando,
organizando. Esta lei foi feita. Essa lei veio para esta Casa de Leis, precisa ainda ser
alterada, houve reunião com todas as categorias, vossas excelências sabem. Então,
essa Casa nunca se furtou. Pelo contrário, nós buscamos, pelos menos eu digo a
meu respeito e creio eu que tenho procuração para responder em nome dos meus
colegas, todos nós estamos trabalhando em prol de ter um meio termo, que fique,
bom para todo mundo. Todos têm direito. O sol nasce para todos. Todos têm
direito. Todos vão trabalhar. Mas, todos também têm que trabalhar dentro da
legalidade, dentro do mínimo possível de ordem de urbanidade. Então, é o que nós
estamos tentando fazer. Então, eu fiquei muito triste. Sou amigo pessoal dos tios
desse deputado, amigo pessoal. Fiquei muito triste com as palavras que ele
proferiu. Dizer aquele deputado que a eleição acabou, e que as demagogias da\
forma que ele usou, não cabem mais. Pelo contrário, ele tem que buscar projetos,
tem que colocar agora idéias, trazer emendas, ajudar os municípios e não conversar
asneiras da forma que ele conversou num vídeo que ele nos mandou. Então, eu
gostaria muito que vossas excelências, em nome dessa Casa, mandasse uma nota
para aquele deputado, para que respeite essa casa de leis, porque fala-se muito, ele
falou muito, foi o deputado dos vídeos, o deputado do MBL, o deputado do "agora
é o novo", e descendo a pancada em todo mimdo. Só que acabou. Agora, ele
deputado do Estado de Mato Grosso e tem que trabalhar. Ele tem que fazer
projetos, ele tem que trazer emendas, ele tem que fomentar o Estado de Mató
Grosso, e as demagogias da forma que ele fala acabou. Ele agora é deputado do
Estado de Mato Grosso. Não cabe mais, aquele tipo de conduta. E gostaria também
de externar a minha decepção para a pessoa que mandou aquele deputado dizer
isso. Nós estamos aqui trabalhando 'sim'. Nós estamos aqui lutando 'sim'. Nós
estamos tentando melhorar uma lei. Nós estamos tentando fazer com que fique bom
para todos, para evitar conflitos, para evitar problemas. Essa casa de leis está
trabalhando, debruçando, recebemos todos os membros do aplicativo, proprietários
de aplicativo, recebemos os mototaxistas que são guerreiros e que estão aí há
muitos anos, recebemos os taxistas dessa cidade que também são guerreiros e estão
trabalhando defendendo o pão de cada dia. Portanto, essa Casa de Leis, eu não
aceito. Estou muito preocupado, muito chateado, com a pessoa que vazou esse tipo
de situação e mandou para aquele deputado, para que ele falasse aquele tayito de
asneiras que ele falou conduzida a esta Casa de Leis. Eu não sou vagabimdc/ Estou
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de longe de ser. E acredito que nessa Casa não tem nenhum. Nós estamos aqui hojó"
trabalhando. Nós nos reunimos essa semana inteira, foram várias reuniões'
trabalhando, buscando fazer uma lei que fique bom para todos, assim como terão
outras leis que virão lá na frente e que essa Casa de Leis, ou eu estando aqui ou não
estando, nós estando aqui ou não estando, haverá outros vereadores que também
estarão trabalhando em prol da sociedade de Barra do Garças. Obrigado, senhor
presidente. VER. MIGUELÃO: Me permite uma parte, colega? Eu vou fazer uma
parte sobre o meu descontentamento também com esse deputado, porque nas
reuniões do aplicativo, que veio aqui o Adão e outras pessoas na época, eu nunca vi
esse deputado aqui com a gente, ajudando a fazer uma boa lei. Agora, no gabinete
do deputado, lá entra por mês, está no jornal aqui, oh, cento e oitenta mil reais por
mês. Então, ele tem uma assessoria de ponta. Eu nunca vi esse deputado, a
assessoria dele, ligando aqui na câmara municipal de Barra do Garças oferecendo
ajuda. O cidadão, ele foi eleito. Ele foi eleito fazendo esses vídeos caluniando as

pessoas. Portanto, fica aí o meu descontentamento contra o vídeo que ele fez contra
essa Casa de Leis. Ele não deu uma idéia para nós melhorarmos o projeto de lei do
aplicativo. Só fez crítica e crítica e crítica. Então, ele tem que descer do salto e ir
trabalhar. Ele agora é deputado. Não é esses "videozinhos" que vai resolver o
problema do Estado e o problema de cada município. E, o Estado tem o poder de^
intervir até no município e não é com esses "videozinhos" que vai consertar não.v
Forque na reunião do aplicativo que teve aqui na sexta-feira, eu não vi nenhum
representante desse deputado aqui na câmara para dar idéia, colaborar com
advogado, com assessoria. A verba indenizatória dele, que ele falou que ia ̂
devolver, ele está devolvendo parte dela. Todo mês a gente está acompanhando e
está sempre aumentando a participação dele na verba indenizatória. Então, ele tem
que preocupar em fazer lá um bom mandato. E, aqui no nosso município, nessa
Casa de Leis, toda lei que é aprovada aqui, se a lei saiu com alguma coisa que não
está a contento, nós voltamos na lei e consertamos. Assim é o município. O
município, ele pode reaver dez vezes um ato do senhor prefeito, que não tem
prejuízo para o município. Então, nós estamos aqui sempre reunindo, trabalhando e
dando atenção para as pessoas, tentando sempre melhorar o nosso município. E nós
queríamos desse deputado, que ele assessorasse o nosso município através desse
cento e oitenta mil que vai para seu gabinete. Ajuda. Não vem com essas críticas
infundadas e sem conhecimento. Então, são essas minhas palavras, Cleber.
Obrigado. VER. ALEX MATOS: Senhor presidente, boa noite! Cumprimento a todos
os presentes aqui, pessoas de todas as categorias, cidadãos que estão presentes aqui
na Câmara. E muito importante a gente ter esse espaço de reivindicação, e/p espaço
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de entendimento, é o que nós estamos falando há algum tempo acerca de
buscarmos o equilíbrio. Ano passado, nós estivemos aqui os mototaxistas, onde
aqui tivemos audiência pública com eles, escutamos as demandas deles,
apresentamos o que dava para fazer, o que era coerente com a lei federal. Não foi
assim? Capitaneado pelo João. E, no final das contas os mototaxistas abriram mão

de algumas coisas porque entenderam que não tinha como avançar naquilo, e
fechou-se aquela lei naquele momento. Da mesma forma, os taxistas estiveram aqui
esse ano, do mesmo mecanismo, solicitou-se algumas alterações, algumas
melhorias, apresentou-se o que dava para fazer diante da lei maior, abriu-se mão de
algumas coisas, e a lei foi aprovada. Da mesma maneira, chegou até nós aqui, a lei
do aplicativo, vinda inicialmente do Executivo, que lá se reuniu com alguns
representantes. A lei chegou aqui com uma série de propostas a serem mudadas,
mas naquele momento falou-se que precisava aprovar daquele jeito, sancionar, para
na seqüência retomar a essa Casa para fazer algumas emendas. Então, em momentol
algum se votou nada em calada da noite. Em momento algum se proibiu-se rever,
qualquer que fosse, o apontamento. E, mais uma vez, hoje, acredito não é, nós
falaremos sobre alguns pontos que foram solicitados pelos motoristas, pelas pessoas
do aplicativo, que poderão ser mudados e outros que não. Por que não? Porque
choca com a lei federal. Porque choca com as outras categorias. E, a gente tem que
manter o equilíbrio. Mantendo-se o equilíbrio, todos caminham numa condição d&
não ter conflito. Lembramos a época da instalação do mototáxi em Barra, como foi
conflituoso. Mas, ali se iniciou, foi e foi, até que se chegou ao meio termo e aqui
estão até hoje trabalhando e ganhando o seu sustento. Então, a nossa preocupação
hoje é essa. E de atender aquilo que dá para ser atendido, questionamentos justos,
reivindicações justas que foram feitas pelos motoristas de aplicativo e os seus
organizadores. Mas, não dá para atender tudo a todos. É isso que a gente vem
falando o tempo inteiro. Então, a gente precisa de ter esse entendimento. Se
pudéssemos atender todas as vontades de todas as pessoas, nós chocaríamos
sempre uma com as outras. Então, nosso posicionamento aqui hoje será esse. Nós

gostaríamos antes, senhor presidente, de dizer que hoje nós estamos propondo
emendas à LDO, que será votada nessa noite de hoje também, que são
reivindicações da sociedade, como por exemplo: o asfaltamento de algumas ruas,
seja lá no bairro Morada do Sol, temos três ruas lá com cinqüenta famílias morando
nessas ruas e o 'poeirão' agora, daqui xms dias a lama de novo. Três ruas faltam
serem asfaltadas lá. Então, nós estamos prevendo na LDO. Assim também no
Jardim Paraíso, ainda tem algumas ruas que ficaram para trás. O Nova/Barra,
faltaram algumas ruas também. Então, nós estamos inserindo na LQDiessa
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296 solicitação da sociedade. Além disso, nós temos a confirmação das emendas que nós
297 fizemos à LOA ano passado e que foram ratificadas nesse início de ano. Emendas
298 importantíssimas como, por exemplo, a da resolução dos alagamentos lá no Nova
299 Barra. Está previsto, Jhonatan. Continua previsto na lei orçamentária, três milhões
300 de reais para resolver aquele problema da Avenida Araguaia, salvo engano, é o
301 nome da rua. Então assim, as emendas que fizemos no final do ano estão todas
302 referendadas e nós fizemos outras. Entre elas ainda, a emenda que prevê para o ano
303 que vem, como evento cultural, a festa de São José. Então, prevendo um recurso...
304 para a Festa de Santo Antônio, desculpe. Mas, agora entendendo que é uma festa,
305 um evento cultural. Aí, nós temos uma possibilidade de ter um incentivo do poder
306 municipal nessa questão. VEREADOR DR. CLEBER: O senhor me dá uma parte? A
307 avenida é a Avenida Amazonas e hoje eu estive em contato com o secretário de
308 serviços urbanos e obras, o Carlos Gontijo, e eles estão com o pessoal lá. Inclusive, j
309 sob a exigência do ministério público federal para o cumprimento daquela situação'
310 VEREADOR ALEX MATOS: Ótima notícia, Dr. Cleber, porque nós há dois anos
311 estamos sofrendo aqui. A gente sofre quando vem a cobrança dos cidadãos. Sofrer
312 no sentido de dar a cara. Aqui ninguém está se escondendo. Nós estivemos lá no
313 Nova Barra, ainda no mês de alagamento, a maioria de nós esteve lá com a
314 sociedade. A sociedade xingou com razão, cobrou, porque é uma vergonha aquilo
315 lá há muitas décadas, vamos dizer assim, e não ter resolução. Então, agora, advindo'
316 de um TAC, foi um fruto do trabalho dos moradores. Mas, está previsto na LOA e
317 na LDO, o recurso para ser feito e resolver aquele alagamento terrível que lá está.
318 Então, essas são os nossos apontamentos para essa noite. VER. SIVIRINO SOUZA

319 Boa noite a todos. Boa noite, Dr. João, em teu nome cumprimento os meus colegas
320 de trabalho dessa Casa. Vou falar a mesma fala, Dr. João, seguindo a linha do
321 Cleber. Eu recebi o vídeo do deputado Ulysses, o qual me contrariou muito e me
322 contraria todas as vezes, quando um cidadão, desprovido de inteligência ou por
323 falta de capacidade ou por falta de informação ou a maldade, fala as asneiras que
324 ele falou naquele vídeo. Uma falta de respeito com quem trabalha. Eu não sou
325 aquilo que ele comentou no vídeo. Nunca fui. Levanto as cinco da manhã e vou
326 dormir a uma hora da manhã, meia-noite, como todos vocês que estão aqui, que
327 trabalham. Eu estou há dois anos nessa Casa, dois anos e meio, e nimca fugi das
328 reuniões para discutir melhorias por Barra do Garças e não vou fugir nunca. Ora

329 para agradar, ora para desagradar, nós temos que ir para o embate. Agora não dá,
330 João, e aqui eu comungo com o Dr. Cleber, que essa Casa manifeste algo de
331 repúdio, de contrariedade, àquele cidadão, porque não é a primeira vez qiie ele se
332 refere à Barra do Garças desse jeito. Eu já vi um outro vídeo dele, ,woc» de

(66) 3401-2484 / 3401-2395 / 3401-2358 / 0800 642 6811
barradogarcas.mt.leg.br - fb.com/camarabarradogarcas

Rua Mato Grosso, N° 617, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-00i

camara@barradogarcas.mt.leg.br/ imprensa@barradogarcas.mt.ieg.br / ouvídoria@barradõgarc/s.



'Câmara
Municipal

1",AKRA 1)( ) CAiU AS

Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

í*i
GABINETE DA PRESIDÊNCIA

333

334

335

336

337

338

339

340

341

342

343

344

345

346

347

348

349

350

351

352

353

354

355

356

357

358

359

360

361

362

363

364

365

366

367

368

369

campanha, que tinha feito muito por Barra do Garças. Eu fui buscar, ele gravou um
vídeo contra a faixa azul. Gravar vídeo resolve o problema! Está entendendo. Vai
resolver o problema ficar lá longe a quilômetros de distância. Quer resolver o
problema? Manda um milhão de reais, da emenda de cinco milhões que ele tem,
para Barra do Garças para a saúde. Pague os votos que ele teve nessa cidade dessa
forma. Não é gravando vídeo e mandando para cá. Agora, me entristece também
porque com certeza ele recebeu munição de alguém daqui, e com certeza que
participou dessas reuniões com a gente, que teve um acerto com todos aqui que
essa lei seria aprovada, voltaria para a correção, como está voltando, não é Dr. João.
Então, isso não foi feito às escuras, pelo menos que eu saiba essa Casa não se reurüu
aqui às escondidas para fazer isso. Nós reunimos aqui com donos de aplicativo,
com os motoristas de aplicativo e isso foi discutido duas, três ou quatro vezes, e foi
proposto isso, que essas mudanças aconteceriam, como vai acontecer, com certeza.

Agora, João, não dá para aceitar isso. Eu acho que nós temos que rever essa situação
sim, exigir desse cidadão, mandar uma carta de repúdio àquela Casa, a Assembléia
Legislativa, exigindo que ele dê uma freada nas colocações dos vídeos dele. Quer
ajudar? Nós estamos de portas abertas. Traz para cá quinhentos, um milhão de
reais, vamos investir aí em praças esportivas, lá na Vila Maria, São José, que está
carente; vamos terminar o ginásio de esporte lá no Santo Antônio para levar essa^
criançada que está aí sem o que fazer, está inventando moda, vai fazer esporte; a^
saúde, pronto-socorro está precisando de alguns equipamentos de saúde. Manda
emenda para cá, paga os votos que ele teve aqui, é a forma que ele tem que fazeb
conosco é dessa forma: é mandando alguma coisa para cá, não é vim para cá e falar
mal de coisa que ele nem tem noção do que está acontecendo. E, no mais, agradecer
e parabenizar o pessoal que está aí. É assim que se constrói uma sociedade justa, é
brigando, é no embate, mas de uma forma serena, tranqüila, sem apontamento, mas
não na discussão, porque nós somos inteligentes, nós somos evoluídos. VER. DR.
PAULO RAYE: Boa noite a todos. Queria cumprimentar a classe dos mototaxistas e
dos taxistas que se fazem presentes aqui. Vou começar respondendo ao deputado.
Eu falei uma frase ano passado, uma frase que diz que, você não deve se importar
com o que falam de você. Você tem que seguir em frente naquilo que você acredita.
E a frase que eu falei, ela dizia: os cães ladram e a carruagem passa. Isso quer dizer
o que? Que por mais que continue querendo te atingir, você tem que fazer seu
serviço e acabou. E eu, em relação a esse deputado, falo a mesma frase: os cães
ladram e a carruagem passa. Na questão dos mototaxistas e dos taxistas, eu quero
dizer o seguinte: nós aqui estamos vereador, nós não somos vereadores eterÁo não.
Quem somos nós para poder prejudicar a vida de alguém ou qualquer co^a nesse
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sentido. Nessa questão, eu tomei uma decisão pessoal minha. Vou pedir vista do
projeto, antes que alguém tente fazer emendas, conversar com vocês taxistas e ver o
que for melhor para vocês, que não venha a prejudicar ninguém, e tentarei junto
com os colegas aqui da Câmara, companheiros aqui da Câmara que querem pensar
da mesma forma que eu, para tentar aprovar esse projeto da melhor forma para
todo mundo. Eu me comprometo com isso. Hoje parece que não vai ser votado, e eu
já peço vista, porque quando eu peço vista esse projeto vai ficar comigo. Eu vou
analisar esse projeto, mas não vou analisar sozinho. Vou analisar, viu Miguel, quero
te convidar. Vamos analisar com os taxistas e com os mototaxistas. Porque essa
classe de mototaxistas e taxistas é uma classe judiada. Eu convivo com esses
meninos quase todos os dias porque a maioria deles freqüenta meu consultório, e
eu os atendo com maior prazer em tudo aquilo que eles precisam. E, eu sei que
mesmo podendo parecer para alguns que estou fazendo demagogia, mas não estou
porque não preciso desse tipo de demagogia. Eu não preciso desse tipo deM
demagogia para me eleger vereador em Barra do Garças, não. As pessoas que me
conhecem, que eu atendo. Vila Maria, me elegem sem eu sair de casa. Eu não
preciso desse tipo de demagogia. Eu quero sim, analisar esse projeto com
honestidade, sinceridade, com todos vocês, meus amigos, podem ter certeza disso.
VER. GUSTAVO NOLASCO: Boa noite população aqui presente, os taxistas,
mototaxistas, motoristas de aplicativo. Vou começar falando que nos últimos dias ̂
chegaram várias pessoas em mim e falando que eu sou dono de aplicativo de
transporte de passageiro, por isso que eu venho defendendo. Não! Gustavo Nolasco ̂
não é dono de aplicativo algum. Se eu fosse dono de algum aplicativo, eu fazia um
aplicativo melhor do que os que tem aí, vocês podem ter certeza. Eu não sou dono
de nada. E hoje, eu conversei com alguns taxistas, mototaxistas que estiveram no
meu gabinete hoje. Por isso que a primeira decisão que eu fiz, quando cheguei aqui
na Câmara, não vai ser votada nenhuma emenda hoje. Isso irá ficar para a próxima
sessão, pois iremos continuar discutindo com os mototaxistas e os taxistas e

também os motoristas de aplicativo. Eu reconheço, no que está pronto, tem alguns ̂
equívocos. A gente tem que reconhecer alguns erros que tem lá dentro, que eu estou
apresentando, tem alguns erros que já está sendo corrigido, e irá ser corrigido, mas
não por mim, mas por vocês. E espero nos próximos dias, nas próximas semanas,
estar me reunindo com cada um de vocês para juntos discutirmos melhor para que
fique melhor para todos, para que não seja beneficiado A ou B, mas seja beneficiado
todos. E vocês podem contar com meu apoio sempre, como eu já disse para vários
aqui em várias reuniões que nós tivemos. Estou à disposição de todos. Nio estou
aqui para defender uma só classe, mas estou aqui para defender ^tão.
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tenham todos uma boa noite e fiquem com Deus. VER. DR. NETO: Boa noite,
senhor presidente. Boa noite vereadores. Boa noite especial aqui a todos os
presentes, os mototaxistas, os taxistas e todos os motoristas de aplicativo. Um
momento importante, é bom a união de vocês aqui. É interesse em comum de todos
vocês, e a Câmara está aqui para isso, para tentar resguardar todo mundo e todo
mimdo possa trabalhar e ganhar seu dinheiro, e fazer sua função social. Então, a

Câmara foi, nos últimos dias, muito cobrada sobre isso. Mas, há mn

amadurecimento aqui dessa câmara municipal. A gente sabe até onde que a gente
vai. A gente sabe o trabalho que a gente faz. E a gente não vai entrar em muitas
situações, não é. Fomos muito criticados. Eu confesso até que eu não tinha visto esse
vídeo do deputado Ulysses. Eu acabei de ver aqui e é lamentável esse cidadão. É
um cidadão que tem uma família aqui em Barra do Garças, amigos da gente,
pessoas que eu gosto muito, que é o Paulo, o Wendel, até estudei com o Wendel. Ele /
tem raízes aqui em Barra do Garças. E toda vez que ele vem falar de Barra do^
Garças, ele vem para o lado negativo. Ele não traz uma situação boa para Barra do
Garças. Eu quero parabenizar o Miguelão. Eu nunca vi ele vindo aqui para trazer
alguma coisa, uma audiência pública para discutir a saúde, para discutir até a
questão dos aplicativos. Seria interessante. Mas, toda vez que vem falar de Barra do
Garças, esse cidadão vem pelo lado negativo. Eu não sei qual é o problema dele,
com essa câmara municipal, e acho que tem que ter respeito. Passou a eleição. Ele(
tem que ser um parceiro de Barra do Garças. Ele é um dos vinte e quatro deputados^
lá que tem recurso, poderia colocar aqui em Barra do Garças, e fica aí com essa ação
sob a Câmara. E, eu quero aqui dizer que iremos votar as emendas, serão todas}
analisadas. Nós precisamos melhorar algumas questões do aplicativo. Precisamos
dar auxílio para o mototáxis, como já demos algumas vezes. A questão dos táxis
também. Então, eu tenho certeza que vai ser uma lei para ficar bom para todo
mundo. Todo mimdo precisa trabalhar. Então, a Câmara vai trabalhar unida para
isso, para que nós possamos organizar essa questão, porque não tem mais volta. Vai
ter o aplicativo. Vai ter o táxi. Vai ter o mototáxi. E todo mundo precisa trabalhar. E,
nesse sentido, nós tivemos essa notícia péssima aí, que é a imposição contra o
trabalho dos cachorros-quentes, dos espetinhos, dos bares. VER. MURILO
VALOES: Eu quero uma parte, vereador. Primeiramente quero aqui agradecer ao
presidente da câmara, aos demais companheiros, a população presente. E falar, já
que o Neto estava falando sobre mototáxi, os aplicativos e os taxistas, todos aqui
são favoráveis a vocês. Ninguém vai prejudicar ninguém porque são todos pais de
fanulia. Neto, e outra sugestão, você estava falando aí, sobre esse processo dos
cachorros-quentes na calçada, os bares também. Isso é um processo que vem
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rolando desde 2013. Neto, esse final de semana eu fui na Avenida Ministro João /
Alberto, Santo Antônio, fui ali Ouro Fino, Pahnares, Nova Barra. Eu contei no total
trinta e oito cachorros-quentes, carrinho de cachorro-quente dentro de Barra do
Garças. E fora espetinho. Só falei de cachorro-quente. Você imagine. Neto, cada
cachorro-quente tem um ajudante e tudo tem família. São dois ou três em cada
cachorro-quente ajudando o que está fazendo lá para servir, e fora os que ficam de
madrugada. Aí você me diz. Neto. Como que nós vamos agir, nós aqui na Câmara,
juntamente com o prefeito Roberto Farias, com o judiciário de Barra do Garças? Eu
queria que nós montássemos uma comissão, ir no judiciário, nos promotores,
porque a gente não pode deixar isso. São todos pais de família. A gente tem qu
rever essa situação. VER. DR. NETO: Concordo, vereador. E essa Casa de^^L^i
sempre trabalhou nesse sentido. Eu lembro aqui que, se não me engano, 2013/^
mudamos lei aqui nessa Casa, para ajudar essa questão. 2017 novamente mudamos"",
lei aqui para que o cidadão possa trabalhar. Só um minutinho. Porque não é
possível que, a noite, o cidadão não possa usar uma parte de uma calçada para
vender o seu produto. Então, esse cidadão vai fazer como para poder trabalhar?
Então, é uma questão que essa Câmara aqui, o presidente Joãozinho quero
parabenizar. Nós tivemos uma conversa com o plano diretor, não é Joãozinho, que
o ministério público lá, o juiz, estão em cima da câmara municipal, estão cobrando a
mesa diretora para que tome ações. Agora, multar a prefeitura por dia dez mil reais, ̂
podendo até caçar o prefeito municipal, numa questão dessa? É um absurdo uma
situação dessa. Então, nós temos que trabalhar 'sim', para que nós possamos ?
diminuir cada vez mais esse impacto e as pessoas possam trabalhar. VER. ALEXN^
MATOS: Inclusive, uma parte aí, senhor presidente. No ano de 2017, nós alteramos ^
o Código de Postura para que as calçadas pudessem receber, segundo o código da
ABNT, um alargamento de um metro e meio para poder o trânsito e manter as
mesas durante o período noturno, a partir das dezoito horas. E já previa esse
dispositivo, também a instalação aí dessas famílias, desses trabalhadores dos
cachorros-quentes, espetinhos e tal. Veja bem, se você for em qualquer cidade
turística do planeta: Paris, Lisboa, nós estamos falando de primeiro mundo; Nova
Iorque, nas esquinas tem o cara vendendo cachorro-quente de lá, o hot-dog. Então,
porquê que nós aqui não podemos chegar a um meio termo, a um contento? Então,
essa lei foi aprovada... E, ainda lembrando da situação desse rapaz, o deputado, ele
é novo ainda, então precisa ser melhor orientado, e quem sabe aqui as pessoas que
são parentes dele daqui, não o façam. Quando você recebe uma notícia, qualquer
que seja, o famoso fuxico: oh, estão falando isso aqui, está acontecendo. A primeira
coisa que tinha que fazer era ligar aqui. Ligar para um tio, uma tia, vai lá ver o qu

(66) 3401-2484 / 3401-2395 / 3401-2358 / 0800 642 6811
barradogarcas.int.leg.br - fb.com/camarabarradogarcas

Rua Mato Grosso, N° 617, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-000
caniara@barradogarcas.mt.leg.br/ imprensa@barradogarcas.mt.leg.br / ouvldoria@barradogarcj



Câmara
Municipal .i

l')Ai<RA 1)( ) (,AR( AS

Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

481

482

483

484

485

486

487

488

489

490

491

492

493

494

495

496

497

498

499

500

501

502

503

504

505

506

507

508

509

510

511

512

513

514

515

516

517

está acontecendo, se não está tendo diálogo, se não está tendo nada. Era a primeira
coisa. A tia foi vereadora, inclusive, aqui. Então, entrar em contato conosco: é
verdade isso aqui? Vocês não vão alterar de jeito nenhum? E, ele iria então ter a
notícia de que nós estamos trabalhando, como foi comprometido aqui com os, ainda
lá atrás, me lembro numa reunião com o Adão, que ia ter emendas que ia alterar
para melhorar. Não tudo, como eu falei. Mas, uma boa quantidade. E aí, ele tem
uma notícia boa para dar para os motoristas de aplicativo do Estado inteiro. Olha
só, porquê que não veio aqui até nós com essa notícia? Que foi aprovado na
assembléia que os motoristas de aplicativo, já está aprovado, não é, não vão pagar
IPVA e nem ICMS. Olha que notícia bacana. Então, isso aí tinha que vir até nós com
essa notícia, Cleber. Trazer aqui: oUia, eu fiquei sabendo que vocês estão tendo uma
dificuldade aí, vamos conversar para que todos estejam bem. Mas, não. Iniciar u:

De mios dadas com o povo
' 'to»l9f2Q2S

GABINETE DA PRESIDÊNCIA

processo desse, que gera fuxico, gera desgaste desnecessário. Então, nós votarem
nós nos comprometemos com os motoristas, como nos comprometemos com os
taxistas e mototaxistas, que ficasse bem para todo mimdo. VER. DR. NETO: É isso
então. Eu acompanho a vista do Paulo também e depois a gente vota. Obrigado,
senhor presidente. VER. JAIME RODRIGUES: Quero, nesse momento,
cumprimentar todos os vereadores, os colegas vereadores, senhor presidente,
população aqui presente. Me coloco também à disposição dos taxistas, mototaxistas.^
e o pessoal do aplicativo. Dizer que aqui nessa Casa sempre fui muito justo nas^
minhas decisões, e assim vou ser no projeto também analisado. E nós vamos, assim
como o Neto falou, o Paulo, eu também peço vista, viu João, do projeto e vou
analisar junto com o Paulo, Neto e os demais vereadores. E assim, a gente chegar
num consenso que seja justo para todos. E, aproveitar o momento, eu que fui muito
amigo do avô desse deputado Ulysses, o saudoso Eduardo, Dr. Eduardo, advogado,
e lamentável a posição que ele tomou em relação a essa Casa, aos vereadores dessa
Casa. E, eu quero aqui registrar também o meu descontentamento com a fala dele.
Aqui nós não somos merecedores daquUo que ele falou. E, assim como o Alex disse,
eu registro aqui e se ele ficar sabendo, que é um cara novo ainda, é uma pessoa
nova, que venha a pensar melhor nas futuras decisões antes de fazer qualquer vídeo
que venha falar dos colegas parlamentares, pessoas que não merecem o que ele
falou. Então, era isso, senhor presidente. Muito obrigado a todos. VER. DR.
CLEBER: Senhor presidente, questão de ordem. Eu gostaria que constasse também
o meu pedido de vista ao projeto, para que eu possa dar a minha colaboração. Já
estou dando uma analisada nas emendas que me mandaram e eu vejo que o tempo
é exíguo, e não vai dar. Então, queria pedir também vistas. VER. MICUELÃO:
Senhor presidente, colegas vereadores, público aqui presente, o que rjè traz a
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518 tribuna é um assimto de suma importância para Barra do Garças. O tribunal de
519 contas suspende licitação internacional de cento e quinze milhões e setecentos mil
520 reais. Uma empresa entrou com um pedido lá no TCE, apontando várias
521 irregularidades na licitação. Aí, senhor presidente, nós aprovamos uma lei aqui na
522 Câmara que toda licitação, quando ela for confeccionada lá na prefeitura, é para
523 convidar um vereador para estar presente, e isso aí não está sendo cumprido pelo o
524 senhor prefeito. Isso aqui, senhor presidente, é cento e quinze milhões e setecentos
525 mil reais. Não é brincadeira. Nós aprovamos, a pedido do senhor prefeito, o reajuste
526 das tarifas para trocar todas as lâmpadas da cidade, não sei o que mais. Mas, essa
527 licitação fraudulenta, eu acho que a Câmara teria que pedir, uma sugestão, teria que.
528 pedir lá no tribunal de contas esse processo da licitação, cópia desse processo, pa;
529 que nós possamos analisar a mesma e ficarmos por dentro de quais as
530 irregularidades que estão sendo cometidas lá na comissão de licitação. Então,
531 senhor presidente, fica aí o pedido para que a Câmara faça um ofício à Dra.
532 Jaqueline, a conselheira, pedindo para mandar cópia desse processo de Ecitação ou
533 então que vá uma comitiva lá em Cuiabá e tire a cópia. Então, essas são minhas
534 palavras, senhor presidente. VER. DR. CLEBER: Me dá uma parte, senhor
535 presidente. Ainda em tempo, eu queria ressaltar aqui uma notícia aos mototaxistas,
536 que nós conduzimos até as mãos do senador Jaime Campos um projeto de lei, para'
537 que faça uma emenda na lei dos taxistas para que também isente os mototaxis do
538 país do pagamento, do desconto do imposto do IPI na compra do veículo. Ass
539 como é feito com os taxistas, para que se estenda também aos mototaxistas do país.'
540 E o senador acatou com todo respeito o projeto, e já encaminhou para a sua equipe
541 jurídica analisar. VER. CELSON SOUSA: Senhor presidente, vereador João, colegas

542 vereadores, sociedade que se faz presente. Eu não poderia deixar também de estar
543 fazendo uso da palavra com relação ao vídeo que, infelizmente, o deputado
544 comentou a respeito dessa Câmara aqui de Barra do Garças. Eu achei uma falta de

545 respeito. Uma falta de experiência de um garoto que está começando, que é de uma
546 família tradicional aqui de Barra do Garças, onde a tia desse cidadão foi vereadora
547 aqui junto comigo e fez um grande trabalho, viu vereador Miguel. Você sabe disso.
548 E era para ele copiar o que a tia fez e continuar fazendo do mesmo jeito. Mas,
549 infelizmente. Eu sou contra moção de repúdio, mas ele merecia. Mas, deixa para lá.
550 Ele está começando um trabalho, de repente ele pode vir a melhorar. É isso que nós
551 esperamos de um deputado, que trabalhe em prol do Estado de Mato Grosso. Não
552 ficar aí criticando câmara que está fazendo um trabalho aqui voltado para nossa
553 cidade de Barra do Garças. Eu quero aqui ser solidário também e dizer que estou
554 jimto com as nossas categorias aqui dos mototaxis, dos táxis, dos taxistas, e também
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dos Uber também. Temos que achar uma forma também que dê condições também
para que ele possam também estar trabalhando. Mas, não podemos prejudicar essa
categoria, que lá atrás foram eles que começaram. Então, nós não podemos deixar
eles a ver navios. Estamos jimtos com vocês. E pode ficar tranqüilo que o vereador
Celson também está apoiando essa categoria, e vamos estar junto aí. E, eu também
peço vista do projeto, senhor presidente. Eu gostaria também de estar analisando
também alguns detalhes lá, para que possa ser mudado em prol das nossas
categorias. Um abraço para vocês. VER. VALDEI-PEBINHA: Senhor presidente,
senhores vereadores, mototaxistas, taxistas e motoristas de aplicativo, muito bo,
noite a todos. Senhor presidente, eu vim falar aqui sobre as Casas de Davi. A Casá,"^
de Davi está recebendo dinheiro público do município. A gente mandou uma
pessoa lá que a família me cobrou essa semana, estão querendo cobrar seiscentos
reais por mês mais uma cesta básica. Então, nós temos vereadores, e nós temos que
ir lá e fazer uma reclamação com o pastor lá, porque isso aí eu acho que não é
normal, cobrar seiscentos reais de uma família, que já está carente, e ainda
cobrar seiscentos reais e mais uma cesta básica. E falar para vocês, o pessoal do
aplicativo, estava falando com eles ainda agora, eles também vão mandar uma nota
de repúdio para o deputado Ulysses. Nós ficamos chateados com ele e todo o*^
pessoal do aplicativo também está muito revoltado com ele. E também quero fazer a^
vista do projeto, senhor presidente, porque estamos juntos dos mototaxis, dos
taxistas e do pessoal do aplicativo. Boa noite. VER. GABRIEL-ZÉ GOTA; Senhor>
presidente, no qual, eu cumprimento todos os colegas parlamentares. Justifico aqui
o meu atraso, estava na missa de sétimo dia do meu amigo, meu irmão de coração,
do Carlos Fernando, que infelizmente veio a óbito. Foi uma semana muito difícil,

complicada. Desde já agradeço sua atenção e dos colegas, juntamente da morte dele,
da tia Conhã também. Foi uma semana bastante turbulenta. Mas, vindo aqui agora
na tribuna, infelizmente, o século vinte e um tem duas palavras que está tomando
conta, que é a hipocrisia e a demagogia. Eu acho que tem certas pessoas que não
tem noção que, independente que somos pessoas públicas, temos família, vereador
Neto. Eu estava no shopping depois dessa turbulência. Eu levei minha filha na
sexta-feira para ir no cinema. E lá, eu fui abordado, lógico, porque na hora que joga
para a população joga da forma mais grosseira, que a gente aprovou coisa nas
escuras, que estamos passando por cima do Uber, dos taxistas, dos mototaxistas. Eu
deixei falar. Até a minha fUha assustou da forma que eles chegaram grosseiros. Isso
aqui é um desabafo que venho dizer com vocês, que, infelizmente, essa demagogia
e hipocrisia que vem reinando, ao invés de ajudar a política através da democracia,
vem acabando, trazendo discurso de ódio para cima de qualquer um agente
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592 político. Não só político, mas nas categorias. Eu sempre falei, senhor presidente,
593 aqui quando teve sobre a lei do Uber, dos aplicativos, todos estavam algims
594 reunidos, votei favorável, eles sabem disso, e foram até umas emendas que na hora
595 que eu vi gente xingando a gente no WhatsApp, que mandaram no nosso grupo, aí
596 eu falei: Uai, como assim? Até eu fui com eles, não é? O quê que aconteceu? Será
597 que aconteceu alguma coisa que eu não estou sabendo? E, a gente viu que era tudo
598 mentira o que implantaram, falando da câmara municipal, dos vereadores, entre
599 outros. Até quando falaram: não, vai para o prefeito vai sancionar e volta aqui a
600 emenda. Eu até fui contra. Falei: como vocês querem que vota? Eu votei favorável
601 neles. Mas, eu posso dizer, por mim e por todos os meus colegas, que somos
602 completamente favoráveis a vocês. Falar, uma categoria que eu tenho total respeito'
603 e admiração, são os mototaxistas, os taxistas e os motoristas. O que eu acho
604 absurdo, e eu até parabenizo e peço vista também para a gente melhorar, são essas
605 questões de vistoria que cobram deles também. E na época queriam colocar alce no
606 colete dos mototaxistas. E uma loucura o que vem acontecendo no nosso município.
607 Eu parabenizo desde já quando falaram: não, vamos pedir vista para adequar e
608 chamar toda a classe. Porque é assim que tem que transformar os projetos de lei do
609 nosso município: escutando a categoria e colocando o que eles realmente querem.
610 Porque eu sou usuário. Eu ando com táxi. Eu ando com mototáxi. Eu ando de Uber, ̂
611 Barra Mobi, Urbano Norte e entre outros. Seria até de forma hipócrita, eu votar
612 contra. Até hipócrita, de não apoiar a classe dos mototaxistas, que eu tenho grandes
613 amigos e irmãos, parentes. Seria hipócrita eu não apoiar o pessoal do aplicativo,
614 porque eu sou usuário do aplicativo. Seria até hipócrita da gente não atender as
615 demandas dos taxistas, porque eu uso táxi, sempre estou com ele. Agora, a maior
616 palhaçada o que aconteceu, é retirar agora os carrinhos de cachorro-quente e
617 espetinho. Onde já se viu uma coisa dessa, vereador Murilo? É só a Barra que está
618 acontecendo isso? Infelizmente. E lamentável. Conforme até a nota que o prefeito
619 soltou, é lamentável o que vem acontecendo. Serão quantas famílias aí

620 desempregadas, vereador Barrufão? Quantas famílias que vão ficar? Eu fui comer
621 espetinho na tia, todo dia eu passo lá para lanchar, na hora que estou descendo para
622 do Nova Barra, eu paro ali em frente o Corta Pau, ela chorando. Falando: "o quê
623 que eu vou fazer da minha vida?" É uma palhaçada, onde você não pode vender
624 cachorro-quente, espetinho? Todo mundo aqui passa e come. Será que as
625 autoridades não comem espetinho e cachorro-quente? A gente não foi criado com
626 Mcdonald dentro da cidade e Burger King não, uai. A gente come é espetinho, é
627 sanduba, é cachorro-quente, entre outros. Então, eu acho que a gente tem que criar
628 uma frente parlamentar. Tem que ser criado iima frente parlamentar para defender
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629 eles, porque eles aquecem a economia, eles compram pão no mercado, salsicha,
630 compram carne no açougue, entre outros. E assim, como os motoristas dos
631 aplicativos, os mototaxistas, os taxistas, vocês podem contar comigo porque a gente
632 está aqui para defender vocês. Obrigado. SR. PRESIDENTE: Encerrada as falas,
633 quero tecer aqui também, em relação ao jovem Ulysses, a sua fala esse final de
634 semana através das redes sociais. Como disse o professor Alex, salvo o melhor
635 juízo, o professor Alex, talvez por ser jovem a gente deve entender. Mas isso
636 também, nós devemos pensar no produto das redes sociais nos nossos dias. Porque
637 também é verdade, que se a gente não fizer uma autocrítica, nós podemos, e isso
638 agora e daqui para frente, eleger gente da qualidade do Ulysses: zero. Porque
639 para a rede social e falar mal dos outros, isso qualquer um faz. Qualquer um. Eu
640 quero ver é vir para cá e se jtmtar a cento e cinqüenta mototáxi, a duzentos
641 mototáxi, a trezentos mototáxi, como nós cansamos de fazer aqui, e achar entre
642 todas as posições um meio termo, e ouvir a todos, e saber que faz parte do processo
643 de construção de uma sociedade, você, as vezes, desagradar alguns porque faz
644 parte. Não dá, no momento como agora, que todas as categorias disputam o mesmo

/' ^

645 espaço, dizer que vai se agradar a todos na mesma proporção. E pura demagogia. E
646 preciso saber que algxms terão que ceder. Nós temos que dividir. Olha, não dá para
647 agradar a todos. Agora, nós acharemos um ponto de equilíbrio onde se faça justiça a
648 todos. É desse tipo de homens e de políticos que a sociedade precisa. Pessoas qui
649 vivem, como é o caso do Ulysses e de outros, da sua condição, que vivem de falar^
650 mal na rede social porque a rede social tem gerado essas situações. Essa semana,
651 por exemplo, o prefeito Roberto Farias, eu vi um monte de gente na rede social ^
652 falando: "ah, o prefeito", e se dirigindo ao chefe do executivo aqui, com palavras \jl
653 desqualificadas que não merecem nem serem reproduzidas, ainda que fosse na rede T
654 social, para o problema dos ambulantes. Quando, na verdade, o prefeito, ao longo \
655 dos últimos seis anos, tentou de todas as maneiras permitir que essas pessoas ^ \
656 trabalhassem e ganhassem o seu pão. Tanto resistiu, que agora, para coibi-lo a
657 retirar essas pessoas, o poder judiciário, a pedido do ministério público, impôs que,
658 se ele não tirar, poderá ser multada a prefeitura e afastado do cargo, porque está
659 deixando de cumprir uma ordem judicial. Por que? Porque para essas pessoas que
660 não vem a rua, que não dialoga, que fica lá dentro do gabinete com um monte de
661 livro e lei, elas não tem preocupação social, elas não sabem o nome do 'espetero', o
662 nome do vendedor do carrinho de lanche. Para essas pessoas é indiferente. Todo
663 mês cai oitenta, setenta mU reais na conta. Vai se preocupar com vendedor de
664 espetinho pra que e por que? Qual que é o problema que tem do cidadão afastar,
665 desviar o seu caminho por três ou quatro metros, para desviar da cadeira de um pai
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666 de família que está ali a noite inteira, as vezes, para vender dez cachorros-quentesr
667 doze cachorros-quentes. Isso é uma desumanidade. A própria lei desse país diz, que
668 quando você se defronta com uma lei e com a justiça, você deve optar pela justiça. E
669 justiça não é só o que diz a lei. Justiça é aquilo que propiciona para o cidadão desse
670 país, dignidade. Isso está acima de tudo. Eu fico pasmo de ver a indiferença social
671 porque são homens letrados, doutores no estrito sentido da palavra, que fizeram^
672 mestrados, doutorados, mas são secos de sentimento social, de solidariedade,
673 amor ao próximo. Eu fico abismado de ver. Então, nas redes sociais a gente
674 vendo muito isso, e é preciso esclarecer essa situação. Nós, inclusive, na semahl
675 passada, como disse o vereador Neto, fizemos reunião e estamos tentandó
676 intermediar. Por que? Forque ser homem público é saber que você não vai
677 aplaudido todos os dias não; que se duas pessoas disputam o mesmo copo, quandd-
678 eu disser para um que o copo é dele, o outro ficará desagradado comigo. Isso é
679 normal. E o sujeito que se propõe a ser um homem público, ele tem que ter
680 estrutura emocional e sabedoria para saber que os grandes homens, a maioria dos
681 grandes estadistas deste país e do mundo, no seu tempo, não tiveram imanimidade^
682 das populações, não. Por que? Porque quem conduz, quem decide, quem'
683 administra, é preciso saber que não dá, a todo tempo, para agradar a todos. Eu digo
684 sempre isso. Muitos de vocês aí são pais e mães. E, a gente que conduz a nossa casa,
685 o nosso lar, nós sabemos que, as vezes, se a gente fizer o que todos nossos filhos, o
686 que estão ali em casa querem, a gente não dá conta, porque no final do mês o cartão
687 vai para a estratosfera. É assim todo mundo que administra. Por que não será assim V
688 no município? Então, excelências, vou terminar e conceder... Me desculpe! Então, ém
689 preciso que a gente tenha cuidado. É preciso que se esteja atento. Digo a todos vocês^
690 que, assim como essa Casa fez em todos os momentos para com os mototaxistas,^
691 para com os taxistas, e agora para com os operadores dos aplicativos, nós t j
692 procuraremos, dentro das possibilidades, uma solução que contemple a todos. Não v|i\ |
693 necessariamente satisfaça amplamente a todos. Mas, uma legislação que traga
694 justiça para essa situação, equilíbrio para essa situação. É esse o nosso papel e é isso ^
695 que essa Casa fará. Concedo a palavra ao vereador Dr. Paulo Raye. VER. PAULO
696 RAYE; O senhor iniciou sua fala dizendo quem falou que queria agradar a todos era ~
697 demagogo. Eu vou lhe dizer uma coisa, aqui nessa Câmara quando alguém fala a
698 palavra demagogia, ele devia primeiro colocar uma fita daquilo que ele disse no
699 passado. Quero ver quem aqui dentro nunca foi demagogo. Não fui demagogo não,
700 presidente. Quando eu falei que iria fazer uma reunião com todos e encontrar um
701 consenso para todo mundo, eu falei e muitos concordaram comigo e vão participar
702 dessa reunião. Não fui demagogo, não. Demagogo eu seria se chegasse nessa
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tribuna e dissesse que o meu salário deveria ser igual ao salário de professor. Isso
eu seria demagogo, e eu ramca fiz. Eu acho que o senhor, como presidente, tem o
meu respeito porque eu votei no senhor e fui um dos articuladores da sua

candidatura à presidência, porque lhe respeito como homem e como advogado, que
já foi também meu advogado. Mas, você respeite os seus companheiros de bancada.
A palavra demagogia é uma palavra proibida aqui dentro. Proibida, porque não(
pode se falar em demagogia dentro de uma Casa de Leis. Muito obrigado. SR.
PRESIDENTE: Eu agradeço, excelência, o seu voto aqui. Peço desculpa se vossa
excelência se sentiu ofendido. Mas, continuo mantendo a opinião: quando ti
pessoas disputam o mesmo espaço e eu disser que vou atender a todos com\
mesmo espaço, me desculpe, excelência, isso é impossível. Até na física isso
impossível. Então assim, a gente tem que ser sincero com as pessoas. Por que?^
Porque a sinceridade... Deixa eu terminar. Vossa excelência já teve o seu tempo, por
favor! E eu o escutei calado. Então, excelência, é preciso ter sinceridade com as
pessoas, tratar as pessoas com a sinceridade que elas são merecedoras. Esse é que é
o negócio. Não é ficar querendo dizer para as pessoas o que nós não conseguiremos.
E muito melhor dizer: olha, nós sentaremos com todos e cada um terá que arredar
um pouco da sua pretensão, para que nós achemos um ponto de equilíbrio que<\
atenda, dentro da adversidade, os interesses de todos. Prosseguindo, excelências,''?
passemos à leitura dos projetos oriundos do executivo e do legislativo. Dando
continuidade à Sessão, o Sr. Presidente iniciou a Ordem do dia e o 1° Secretário

efetuou a leitura das seguintes matérias: Emenda Aditiva n° 007/2019, de 27 de^

junho de 2019, de autoria do Vereador Celson José da Silva Sousa-PV, "Ao Projeto
de Lei n° 024 de 29 de março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
"Dispõe sobre as diretrizes para elaboração da Lei de Diretrizes Orçamentárias de
2020 e similaridades nos anexos I a VXII, anexos a esta lei e da Lei Plurianual 2018 a

2021 e dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de
Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Obras Públicas, Transporte,
Comunicação e Meio Ambiente. Emenda Aditiva n° 008/2019, de 28 de junho de
2019, de autoria do Vereador Sivirino Souza dos Santos-PSD, "Ao Projeto de Lei n°
024 de 29 de março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe
sobre as diretrizes para elaboração da Lei de Diretrizes Orçamentárias de 2020 e

similaridades nos anexos I a VXII, anexos a esta lei e da Lei Plurianual 2018 a 2021 e

dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de
Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Turismo, Sustentabilidade e

Desporto. Emenda Aditiva n° 006/2019, de 27 de junho de 2019, de autoria do
Vereador Celson José da SUva Sousa-PV, "Ao Projeto de Lei n° 024 de 29 de março
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de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre as diretrizes
para elaboração da Lei de Diretrizes Orçamentárias de 2020 e similaridades nos
anexos I a VXII, anexos a esta lei e da Lei Plurianual 2018 a 2021 e dá outras

providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição,
Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Turismo, Sustentabilidade e Desporto.
Decreto n® 4.158/2019, de 01 de julho de 2019, de autoria do Poder Executivo

Municipal, que "Dispõe sobre cessão do servidor municipal ao órgão que
menciona". Depois de lido foi encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça
Redação e à Comissão de Economia e Finanças. Emenda Aditiva n° 005/2019, de

de junho de 2019, de autoria do Vereador Alessandro Matos do Nascimento-PRB\
"Ao Projeto de Lei n° 024 de 29 de março de 2019, de autoria do Poder Executivo
Municipal, que "Dispõe sobre as diretrizes para elaboração da Lei de Diretrizes
Orçamentárias de 2020 e similaridades nos anexos I a VXII, anexos a esta lei e da Lei

Plurianual 2018 a 2021 e dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado
às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Educação,
Cultura, Saúde e Assistência Social. Emenda Aditiva n® 003/2019, de 27 de jimho de
2019, de autoria do Vereador Alessandro Matos do Nascimento-PRB, "Ao Projeto
de Lei n° 024 de 29 de março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
"Dispõe sobre as diretrizes para elaboração da Lei de Diretrizes Orçamentárias de

2020 e similaridades nos anexos I a VXII, anexos a esta lei e da Lei Plurianual 2018 a

2021 e dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de
Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Educação, Cultura, Saúde e

Assistência Social. Emenda Aditiva n® 004/2019, de 27 de junho de 2019, de autoria
do Vereador Alessandro Matos do Nascimento-PRB, "Ao Projeto de Lei n° 024 de
29 de março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre
as diretrizes para elaboração da Lei de Diretrizes Orçamentárias de 2020 e
similaridades nos anexos I a VXU, anexos a esta lei e da Lei Plurianual 2018 a 2021 e

dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de

Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Obras Públicas, Transporte,
Comunicação e Meio Ambiente. Projeto de Lei n® 011/2019, de 18 de março de 2019,

de autoria do Vereador Sivirino Souza dos Santos-PSD, que "Cria o Fimdo
Municipal de Esporte de Barra do Garças (FUMCEP)". Depois de lido foi

encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Economia e

Finanças; Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social e; Turismo,

Sustentabilidade e Desporto. Projeto de Lei n® 012/2019, de 18 de março de 2019, de

autoria do Vereador Sivirino Souza dos Santos-PSD, que "Cria o Conselho

Municipal de Esporte e Lazer (CMEL) e dá outras providências". Depois de lido foi
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encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Economia e
Finanças; Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social e; Turismo,
SustentabUidade e Desporto. Projeto de Lei n° 038/2019, de 01 de julho de 2019, de
autoria do Vereador Gustavo Nolasco Guimarães-PSL e outros, que "Altera a Lei
Municipal n° 4.092 de 06 de junho de 2019, que dispõe sobre o serviço de transporte
remunerado privado individual de passageiros com o uso de plataformas
tecnológicas de transporte do município de Barra do Garças e dá outras
providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituiç
Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Obras Públicas, Transporte, Comunicaç
e Meio Ambiente. Nesse instante, o 1° Secretário Dr. Neto diz. Sr. Presidente,
atenção senhores vereadores. O projeto de lei que tem as emendas dos aplicativos é
um projeto de lei extenso e será enviado ao e-mail de todos os vereadores. Ok? Está
todo aqui e será enviado a todos os vereadores, para que eles possam analisar para
ser votado na próxima sessão ordinária. Está à disposição no e-mail de todos os
vereadores da Casa. Todas as emendas e todas as autorizações que estão aqui no
projeto será enviado nos e-mails de todos os vereadores. Após, continuou-se as
leituras. Projeto de Resolução n° 005/2019, de 11 de abril de 2019, de autoria do
Vereador Sivirino Souza dos Santos-PSD e outros, que "Altera o Regimento Interno^ V
da câmara municipal". Depois de lido foi encaminhado à Comissão de Constituição,cC
Justiça e Redação e à Comissão Permanente para Reforma do Regimento Interno.
Projeto de Resolução n° 021/2019, de 28 de junho de 2019, de autoria do Vereador ■
Geralmino Alves Rodrigues Neto-PSB, que "Concede medalha de honra ao mérito
esportivo". Depois de lido foi encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e
Redação. ORDEM DO DIA (Votação das matérias) - SR. PRESIDENTE: Projeto de
Resolução n° 020/2019 de junho de 2019, de autoria do vereador Alessandro Matos
do Nascimento-PRB e outros. Concede medalha de honra ao mérito esportivo. O
projeto está com o parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça e ^ ^
Redação. Em discussão; em votação o parecer, os vereadores que são favoráveis
permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por imanimidade ^ \
de votos. Mérito do projeto. VER. DR. NETO: Sr. Presidente, eu quero até agradecer Ã
o vereador Alex, quando eu fui fazer essa resolução, o Alex já tinha ido lá, com toda
a sapiência que o Alex tem em fazer. O Badia é um lutador do esporte de Barra do
Garças, do esporte da região do Araguaia, do esporte do Mato Grosso e do esporte
Nacional. O Badia foi treinador de seleção brasileira e formou atletas. Quem aqui
não passou pelas mãos do Badia? E jogava bola também, não é, Edivaldo? Não sei
se era bom de bola, mas correr eu sei que ele corria muito. Então, ele formou atletas,
e o melhor formou cidadãos de bem. Nós temos uma amizade grande, ele é primo
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814 do meu pai. E, a gente vê aquele pessoal da turma da minha geração, todos que
815 passaram pelo Badia, o carinho que tem com o Badia. Então é um patrimônio
816 histórico vivo de Barra do Garças. Então é um prazer poder assinar essa honraria
817 tão importante para o esporte e tão importante para uma pessoa que é o Zé Badia.
818 VER. SIVIRINO SOUZA: Me permite uma parte Dr. João? Parabenizar o Alex pela
819 iniciativa, o Dr. Neto. E, obrigado. Neto, também pela comenda a mim concedida. E
820 o Badia, falar de Badia é chover no molhado. E uma pessoa que a gente respeita
821 muito, admira e tem um carinho imenso. Como também nós temos outros no

822 esporte barragarcense. A Barra é fantástica no campo esportivo porque tem o
823 esporte como uma extensão do seu dia-a-dia, da tua casa. E por isso que o esporte
824 da Barra é forte. Nós temos o Badia no vôlei, o Jacomini no futsal, o Cezinha no

825 futebol, e aí vai. Se for falar todos aqui, a gente passa a noite toda. Então,
826 parabenizar o Alex pela iniciativa de homenagear o Badia, e agradecer o Neto pela
827 comenda. SR. PRESIDENTE: Em votação o Projeto de Resolução n° 020/2019, que

828 concede medalha de honra ao mérito esportivo, ao Sr. José Graciliano Abadia
829 Rodrigues, os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
830 manifestem. Aprovado por unanimidade de votos o Projeto de Resolução
831 020/2019.

832 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Resolução n° 020/2019, de
833 24 de junho de 2019, de autoria do Vereador Alessandro Matos do Nascimento-PRB
834 e outro, que "Concede medalha de honra ao mérito esportivo". Votação do parecer
835 favorável da Comissão: Constituição, Justiça e Redação. Aprovado por
836 unanimidade de votos. Mérito: se manifestaram os vereadores Dr. Neto e Sivirino,

837 como verificado acima. Votação do Projeto de Resolução n° 020/2019 de 24 de junho

838 de 2019 ("Art. 1° - Fica concedida Medalha de Honra ao Mérito-Paulo Reis de Freitas, ao

839 ilustríssimo senhor José Graciliano Abadia Rodrigues, em reconhecimento aos relevantes
840 serviços, às ações de incentivo, pesquisa, ensino e divulgação prestados ao esporte barra-
841 garcense"). Aprovado por imanimidade de votos.
842 SR. PRESIDENTE: As Emendas Aditivas n°s. 003/2019, 004/2019,005/2019, 006/2019,

843 007/2019 e 008/2019, ao Projeto de Lei n° 024, de 29 de março de 2019 de autoria do
844 Poder Executivo Municipal, que dispõe sobre as diretrizes para elaboração da Lei
845 de Diretrizes Orçamentárias de 2020 e similaridades nos anexos I a VXn, está com
846 os pareceres favoráveis das Comissões de Constituição, Justiça e Redação;
847 Economia e Finanças; Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social. Há pedido
848 sobre a Mesa do vereador Pebinha, para que votemos em bloco todos os pareceres.
849 Em votação o requerimento do vereador Pebinha, os que são favoráveis
850 permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado o requerimento do
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851 vereador Pebinha para a votação em bloco dos pareceres. Em discussão; em votação
852 os pareceres às Emendas Aditivas n°s. 003/2019, 004/2019, 005/2019, 006/2019,
853 007/2019 e 008/2019, os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
854 manifestem. Aprovado todos os pareceres às Emendas. De idêntica forma, há
855 requerimento também do vereador Pebinha, para que votemos em bloco o mérito
856 das Emendas, já que que se tratam de aditivos à lei orçamentária anual. Em votação
857 o requerimento do vereador Pebinha, os que são favoráveis permaneçam como
858 estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade, o requerimento do
859 vereador Pebinha para votação em bloco. Mérito das Emendas. Algum vereador
860 gostaria de manifestar-se quanto ao mérito das Emendas? VER. ALEX MATOS: Sr.
861 Presidente, colegas, companheiros, a quantidade de emendas à LDO acabou ficando
862 em pouca quantidade, por conta de que a maioria das emendas constam da época
863 da LOAS, e agora foram transferidas para a LDO. Então, nós levando em
864 consideração isso, preparamos alguns temas que estavam na nossa opinião,
865 faltando, nesse contexto. Então, nós solicitamos aqui, a emenda para conclusão do
866 asfaltamento das ruas do bairro Morada do Sol, Rua das Rosas, Rua E, Rua F. Outra
867 emenda que nós fizemos junto com o vereador Gustavo Nolasco: uma emenda d
868 editais de incentivo à cultura no valor de R$ 100.000,00 para o próximo anol
869 próximo exercício. E ainda, uma última emenda prevendo vinte e cinco mil reais,
870 como evento cultural, a Festa de Santo Antônio do próximo ano, que é o que nós
871 discutimos esse ano, que faltava essa adequação à LDO, essa adequação a lei de
872 fomento à Cultura da nossa cidade. Então, são essas as nossas emendas. Peço os
873 votos dos nossos colegas, para que elas constem na LDO 2019/2020. SR.
874 PRESIDENTE: Em votação as Emendas Aditivas n°s. 003/2019, 004/2019, 005/2019,
875 006/2019, 007/2019 e 008/2019, ao Projeto de Lei n° 024 de março de 2019, os que são
876 favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
877 unanimidade votos as Emendas supracitadas.
878 Resumo final da aprovação em bloco das emendas acima. Emenda Aditiva n°
879 003/2019, de 27 de junho de 2019, de autoria do Vereador Alessandro Matos do
880 Nascimento-PRB, "Ao Projeto de Lei n° 024 de 29 de março de 2019, de autoria do
881 Poder Executivo Municipal, que "dispõe sobre as diretrizes para elaboração da lei
882 de diretrizes orçamentárias de 2020 e similaridades nos anexos I a VXIl, anexos a
883 esta lei e da Lei Plurianual de 2018 a 2021 e dá outras providências". (Meta para Festa
884 de Santo Antônio)} Emenda Aditiva n° 004/2019. de 27 de junho de 2019, de autoria
885 do Vereador Alessandro Matos do Nascimento-PRB, "Ao Projeto de Lei n° 024 de
886 29 de março de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "dispõe sobre
887 as diretrizes para elaboração da lei de diretrizes orçamentárias de 2020 e
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888 similaridades nos anexos I a VXn, anexos a esta lei e da Lei Plurianual de 2018 a
889 2021 e dá outras providências". (Meta para conclusão do asfaltamento das ruas do bairro
890 Morado do Sol, Rua das Rosas, Rua E e Rua F); Emenda Aditiva n° 005/2019, de 27 de
891 junho de 2019, de autoria do Vereador Alessandro Matos do Nascimento-PRB, "Ao
892 Projeto de Lei n° 024 de 29 de março de 2019, de autoria do Poder Executivo
893 Municipal, que "dispõe sobre as diretrizes para elaboração da lei de diretrizes
894 orçamentárias de 2020 e similaridades nos anexos I a VXII, anexos a esta lei e da Lei
895 Plurianual de 2018 a 2021 e dá outras providências". (Meta para editais de incentivos à
896 Cultura). Emenda Aditiva n° 006/2019. de 27 de junho de 2019, de autoria do
897 Vereador Celson José da Silva Sousa-PV, "Ao Projeto de Lei n° 024 de 29 de março
898 de 2019, de autoria do Poder Executivo Mxmicipal, que "dispõe sobre as diretrizes
899 para elaboração da lei de diretrizes orçamentárias de 2020 e similaridades nos
900 anexos I a VXII, anexos a esta lei e da Lei Plurianual de 2018 a 2021 e dá outras
901 providências". (Meta para campeonatos amadores nas Cat. Sub-15, Sub-18, Sub-21,
902 Sênior e Aberto). Emenda Aditiva n° 007/2019, de 27 de junho de 2019, de autoria do
903 Vereador Celson José da Silva Sousa-PV, "Ao Projeto de Lei n° 024 de 29 de març
904 de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "dispõe sobre as diretrizes'
905 para elaboração da lei de diretrizes orçamentárias de 2020 e similaridades nos
906 anexos I a VXII, anexos a esta lei e da Lei Plurianual de 2018 a 2021 e dá outras •
907 providências". (Meta para reforma das cabines, alambrado, inst. Hidráulicas, sanitários,
908 sala da polícia, enfermaria, ouvidoria e portões de entrada no estádio Zeca Costa). Emenda
909 Aditiva n° 008/2019. de 28 de junho de 2019, de autoria do Vereador Sivirino Souza
910 dos Santos-PSD, "Ao Projeto de Lei n° 024 de 29 de março de 2019, de autoria do
911 Poder Executivo Municipal, que "dispõe sobre as diretrizes para elaboração da lei
912 de diretrizes orçamentárias de 2020 e similaridades nos anexos I a VXII, anexos a
913 esta lei e da Lei Plurianual de 2018 a 2021 e dá outras providências". (Meta para
914 criação do Fundo Municipal de Esporte - Recurso 2% Receitas próprias). Votação dos
915 pareceres favoráveis das Comissões: Constituição, Justiça e Redação; Economia e
916 Finanças e; Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social; Obras Públicas,
917 Transporte, Comunicação e Meio Ambiente; Turismo, Sustentabilidade e Desporto.
918 Aprovados por unanimidade de votos. Mérito: se mamfestou o vereador Alex
919 Matos, como verificado acima. Votação em Bloco das Emendas Aditivas n°
920 nn3/2019: 004/2019: 005/2019: 006/2019: 007/2019 e 008/2019. Aprovadas por
921 rmanimidade de votos.
922 SR. PRESIDENTE: O Projeto de Lei 035/2019 de autoria do Poder Executivo, altera
923 OS dispositivos da Lei n° 3.995 de 19 de junho de 2018, que autoriza o executivo
924 mimicipal a permutar áreas e dá outras providências. O projeto foi lido no dia 24 de
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jtmho e está com o parecer favorável da Comissão de Coiistituição, Justiça e
Redação. Em discussão; em votação o parecer da Comissão de Constituição, Justiça

e Redação, os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
manifestem. Aprovado por unanimidade de votos o parecer da Comissão de
Constituição, Justiça e Redação. Mérito da matéria. Não havendo inscritos para

discussão de mérito, dou-a por encerrada. Em votação, os que são favoráveis
permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade
de votos, o Projeto de Lei n° 035/2019 que altera os dispositivos da Lei n° 3.995 d^
junho de 2018.
Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei n° 035/2019, de 24 de

junho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera o dispositivo
da Lei n° 3.995 de 19 de junho de 2018 que autoriza o executivo municipal a
permutar as áreas que menciona e dá outras providências". Votação do parecer
favorável da Comissão: Constituição, Justiça e Redação. Aprovado por
imanimidade de votos. Mérito: não houve manifestações, como verificado acima.

Votação do Projeto de Lei n° 035/2019 de 24 de junho de 2019 (Art. 1°- Altera o inciso
IX do Art. 1° da Lei n° 3.995/2018). Aprovado por unanimidade de votos.

SR. PRESIDENTE: O Projeto de Lei n° 036/2019 de junho de 2019, de autoria d
Poder Executivo Municipal, altera dispositivos da Lei Municipal n° 4.018 de
outubro de 2018 e dá outras providências. Em votação os pareceres das Comissões
de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças, os que são favoráveis
permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade
de votos os pareceres de ambas as Comissões. Mérito do projeto. Algum vereador
gostaria de manifestar-se quanto ao mérito do projeto? VER. MIGUEL MOREIRA:
Sr. Presidente, colegas vereadores, eu ofereci aqui e até escrevi de próprio punho ̂
um parecer contrário nesse projeto. Na sessão passada, a gente pediu para que o
perito do Banco do Brasil ou da Caixa Econômica fizesse essa avaliação e não r
acostaram nenhuma avaliação de nenhum desses dois órgãos. Portanto, eu vejo que

o projeto, ele está incompleto. Então, eu não tenho condição de votar no mesmo, f
Então, Sr. Presidente fica registrado aí, o meu voto contrário e também no parecer a
minha... fica registrado o meu, como relator da comissão, o parecer contrário,
devido não ter acostado o relatório pelo perito da Caixa ou do Banco do Brasil.
Então fica registrado e escrito o meu voto contrário no projeto dos lotes. SR.
PRESIDENTE: Em votação, o mérito do Projeto de Lei n° 036/2019, os que são

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado, com o
voto contrário do vereador Miguel e as abstenções dos vereadores Celson, Pebinha,
Neto... Esperem! Vamos estabelecer aqui... por favor, os que se abgtém, por
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962 gentileza. O projeto foi aprovado com 08 abstenções, 04 votos favoráveis e O
963 contra. Melhor dizendo, diante da ausência do vereador Paulo Raye, são 03 votos
964 favoráveis, 01 contrário e 08 abstenções. Aprovado por oito votos...
965 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei n° 036/2019, de 24 de
966 junho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera o dispositivo
967 da Lei Municipal n° 4.018 de 16 de outubro de 2018 e dá outras providências".
968 Votação dos pareceres favoráveis das Comissões; Constituição, Justiça e Redação e;
969 Economia e Finanças. Aprovado por unanimidade de votos o parecer da Comissão
970 de Constituição, Justiça e Redação; E aprovado o parecer da Comissão de Economia
971 e Finanças, com o voto contrário do Relator Ver. Miguel Moreira. Mérito: se
972 manifestou o vereador Miguel, como verificado acima. Votação do Projeto de Lei n°
973 036/2019 de 24 de junho de 2019 (Art. 1° - Fica o prefeito municipal autorizado a

974 permutar com a Sra. Fulana de tal, em decorrência da invasão pelo município do imóvel a ela
975 pertencente no Loteamento Cidade Universitária I do imóvel registrado no Cartório de
976 Registro de Imóveis, Títulos e Documentos do 1° Oficio desta Comarca, no Loteamento
977 Jardim dos Ipês, conforme mapa, memorial descritivo e laudo de avaliação). Aprovado corn ̂
978 03 votos a favor dos vereadores Celson, Jaime. Murilo; 01 voto contrário
979 vereador Miguel: 09 abstenções dos vereadores Alex. Cleber, Garrincha, Zé Gota,
980 Dr. Neto. Gustavo. Barrufão. Sivirino e Pebinha e: 01 ausência vereador Paulo Raye.
981 SR. PRESIDENTE: Gente, deixa eu explicar um negócio aqui. Diante da situação o
982 projeto foi aprovado, mas eu quero dizer o seguinte: qual que é a situação desse
983 lote? A prefeitura quando foi fazer uma rua ali, ela invadiu um lote de um cidadão.
984 Tranqüilo! Aí, bom... a prefeitura deveria nessas situações indenizar previamente. E
985 o que a Constituição diz, que a prefeitura pode desapropriar, por exemplo, para
986 fazer luna desapropriação para as finalidades que entender, pode ser uma,^ —
987 finalidade social, o que for. manter uma rua. A prefeitura deveria indenizar ̂
988 previamente o cidadão, antes de dizer desapropriar. Fazer um decreto. Mas, não se
989 faz essas coisas. Então, o quê que acontece? A prefeitura passou a rua lá, tudo bem!
990 Acontece, que feito isso, o cidadão ou a cidadã foi lá e falou: Olha, vocês invadiram
991 a minha rua. A prefeitura falou: Não! Tudo bem! Eu não posso devolver o seu lote.
992 Vou trocar com você por uma outra área. Aí, é aquela tal história, se a prefeitura
993 invadiu, o quê que fez? A prefeitura então falou: Não! Tudo bem! Eu vou te dar
994 uma área de valor equivalente. O quê que é uma área de valor equivalente? Nós
995 sabemos! Nós alteramos a planta cadastral do município. Quando foi fazer a
996 entrega, o quê que ocorreu? Houve uma diferença de avaliação. A prefeitura falou
997 assim: olha, o seu lote pela localização dele ali na Cathedral, ele vale um pouco mais
998 e lá onde... nós vamos te dar então, alguns lotes lá no Nova Barra, em um
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999 desbarrancado que é do município. Beleza! Fez-se as avaliações. Ambas. Num
1000 primeiro momento, as avaliações foram feitas com parâmetros diferentes. O quê
1001 que é isso? Para avaliar os lotes da cidadã, se fez avaliação pelo valor do IPTU, que
1002 estava lá embaixo. Para avaliar o valor do lote da prefeitura, se fez pelo valor venal,
1003 lá em cima. Então, o quê que aconteceu? Não pode voce, ter dois pesos e duas
1004 medidas para uma mesma situação. O mimicípio falou: Não! É preciso fazer a
1005 mesma avaliação. Fez-se a mesma avaliação. O quê que o mumcípio deliberou?
1006 Falou assim: Bom! É assim, o lote que a gente vai te dar é maior do que o seu. O quê
1007 que é preciso fazer? É preciso diminuir a área, para que os dois, embora não tenham
1008 a mesma área porque estão em locais diferentes e de valores diferentes, tem o"^
1009 mesmo valor financeiro. Beleza? Beleza! Foi o que está sendo feito agora, está se
1010 adequando as áreas, para que as permutas tenham o mesmo valor financeiro
1011 fazendo-se justiça, o município reparando àquele prejuízo que havia sofrido a
1012 cidadã. Tranqüilo! Essa é a explicação só para ficar claro. Beleza? Feita as...
1013 Proclamo o resultado. O projeto foi aprovado com 09 abstenções, 01 voto contra e 04
1014 votos favoráveis. O Projeto de Lei Complementar n° 005/2019, que altera
1015 dispositivos da Lei Complementar n° 045 de 15 de dezembro de 1997, que institui
1016 código tributário. Esse projeto, excelências, para quem quiser saber, para que depois'
1017 a gente não tenha que voltar nas explicações, o projeto altera o código tributário do
1018 município, em que sentido? Nós sabemos que há algumas isenções de tributos
1019 municipais para determinadas entidades, sobretudo aquelas entidades que são
1020 declaradas de utilidade pública no município. Só que a lei diz simplesmente assim: ̂
1021 estão isentas as pessoas jurídicas declaradas de utüidade pública do mumcípio. O ̂
1022 que o projeto de lei aqui está alterando o código, ele está dizendo assim: são isentas
1023 de tributos municipais, seja o ISSQN ou qualquer outro que seja, as entidades que
1024 aí, ele diz, "que preenchem determinadas condições". Que condições são essas? As
1025 associações desportivas, educacionais e culturais, associações recreativas e colônias
1026 de férias, devidamente legalizadas, sem fins lucrativos, em razão do cumprimento
1027 de suas finalidades estatutárias, desde que seus diretores não sejam remunerados e
1028 excluídos as prestações de serviços em concorrência com empresas privadas. § 1°
1029 Não estão abrangidos pela imunidade os rendimentos e ganhos de capital auferidos
1030 em aplicações financeiras. Ela faz então, todas essas discriminações, para que sejam
1031 abraçadas essas pessoas jurídicas com as isenções de tributos. Em ultima palavra, o
1032 que a lei faz é tomar mais difícil a concessão de amstia ou de isenção de tributos
1033 municipais, às entidades declaradas de utilidade publica, condicionando além da
1034 declaração de utilidade pública, a outros requisitos legais. Esclareço que esses
1035 requisitos, não são particularidades da nossa lei. FIá uma lei nacional que a gente
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1036 está tentando... que inclusive, que disciplina a questão das subvenções, que também
1037 exige a adequação para habilitação nas subvenções destes mesmos requisitos. A não
1038 distribuição de renda, o fato de não terem fins lucrativos, e essas situações assun.
1039 Ok? É justo! Porque não dá para conceder isenção, por exemplo, para uma pessoa
1040 jurídica que tem fins lucrativos, nem a que paga dividendos a seus diretores a que
1041 tem os seus diretores remunerados. Enfim. Essa é a finalidade do projeto de lei. Ele
1042 já está lido aqui na nossa Casa, desde do dia 03 de junho. VER. ALEX MATOS: É só
1043 uma adequação. Forque ha algumas situações, que eu acredito que estão previstas
1044 nessa lei, que algumas instituições que detinham a utilidade pública e perderam
1045 porque se tomaram de fins lucrativos ou com distribuição de dividendos, mas se
1046 adequaram a uma situação da lei, de conveniados da prefeitura, prestando serviços
1047 à sociedade, e por isso, salvo engano, o ISSQN tem um desconto de 3 para 2. Me
1048 parece que tem essa situação também. SR. PRESIDENTE: Também, essa situação
1049 está contemplada. VER. ALEX MATOS: Isso! É só isso aí, Presidente. SR.
1050 PRESIDENTE: Pois não, excelência. Em discussão e votação os pareceres das
1051 Comissões de Constituição, Justiça e Redação e Economia e Finanças, os que são
1052 favoráveis permaneçam como estão, os contrários se mamfestam. Mérito do projeto.
1053 Algum vereador que queira inscrever-se para falar sobre o mérito? Dou por
1054 encerrada a discussão. Em votação o Projeto de Lei Complementar n 005/2019 de
1055 03 de jxmho de 2019, de autoria do Poder Executivo, que altera dispositivos da Lei
1056 Complementar n° 045 de 15 de dezembro de 1997, os que são favoráveis
1057 permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovada por unanimidade
1058 de votos, o Projeto de Lei Complementar n° 005/2019.
1059 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei Complementar n
1060 005/2019. de 03 de junho de 2019, de autoria do Poder Executivo Mumcipal, que
1061 "Altera o dispositivo da Lei Complementar n° 045 de 15 de dezembro de 1997, que
1062 institui o código tributário do município de Barra do Garças, estado de Mato Grosso
1063 e dá outras providências". Votação dos pareceres favoráveis das Comissões.
1064 Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Aprovados por
1065 unanimidade de votos. Mérito: se manifestou o vereador Miguel, como verificado
1066 acima. Votação do Projeto de Lei Complementar n° 005/2019 de 03 de lunho de 2019
1067 (Revoga a alínea do inciso II do Art. 71-. Altera o inciso II e acrescenta a ele os § 1 , § 2
1068 com alíneas de a) a h), § 3°, § 4° com incisos I e H § 5° com incisos Ielle§ 6° c revoga o
1069 inciso V do Art. 80. Acrescenta ao inciso I do Art. 85, a alínea "p". Altera o inciso I do Art.
1070 241). Aprovado por tmanimidade de votos.
1071 VER. CLEBER FABIANO: Sr. Presidente, questão de ordem. Eu quero a questão de
1072 ordem porque eu quero pedir a urgência, para que a gente vote hoje, em questão da
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1073 urgência do pedido, e se nós deixarmos para votar isso aqui logo que voltar, ele vai
1074 ter o prejuízo de sair de lá e ter que começar a trabalhar no Ministério Publico.
1075 Então, isso aqui é um termo de cessão, já foi assinado. Foi um pedido do ministério
1076 público. Da procuradoria, aliás. Então, eu queria pedir para os colegas para a gente,
1077 na medida de urgência, ceder esse servidor do município. SR. PRESIDENTE;
1078 Decreto n° 4.158, que dispõe sobre a cessão de servidor público municipal. O
1079 Decreto agora, tem pedido de urgência feito pelo Dr. Cleber. Em votação o pedido
1080 de urgência, os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
1081 manifestem. Aprovado por tmanimidade de votos, o pedido de urgência ao Decreto
1082 n° 4.158/2019, que dispõe sobre a cessão do servidor municipal ao órgão que
1083 menciona. Trata-se da cessão do servidor José Nilton Rosa Alves ao Ministério
1084 Público Federal, na Procuradoria Geral de Justiça-Gabinete do Procurador Geral de
1085 Justiça do município de Barra do Garças, para exercer a função de assistente
1086 ministerial do grupo de combate ao crime organizado-GAECO. O ministério
1087 público, aqui, não faz o dever de casa porque tem servidores concursados
1088 aprovados esperando para serem chamados e o ministério público pede servidor
1089 emprestado do município. Mas, deveria, já que são tão aptos e tão hábeis em cobra;
1090 fazer o dever de casa e chamar o servidor que está concursado. Inclusive, penso até,
1091 que se vai pagar, se tem verba para pagar, aqueles que estão aprovados nos
1092 concursos, podem até ingressar com um mandado de segurança, que certamente se
1093 fizer justiça, serão chamados porque não é justo outro servidor de outro órgão,
1094 ocupar as vagas que lhes são agora, um direito subjetivo garantido por lei, já que
1095 aprovados em concursos e tendo a vaga ocupada. Mas ainda assun, atendendo ao
1096 pedido do nosso companheiro, reconhecido o pedido de urgência, o Decreto em
1097 questão está com o parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça e
1098 Redação, bem assim com o da Comissão de Economia e Finanças. Em votação, os
1099 que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado
1100 por unanimidade de votos, ambos os pareceres. Mérito do projeto. O mérito do
1101 projeto já foi aqui, explanado pelo vereador Dr. Cleber. Em discussão e em votação,
1102 os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se mamfestem.
1103 Aprovado o referendum ao Decreto n° 4.158/2019.
1104 Resumo final da aprovação do decreto acima. Decreto n° 4.158/2019, de 01 de julho
1105 de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre cessão do
1106 servidor municipal ao órgão que menciona". Votação dos pareceres favoráveis das
1107 Comissões: Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Aprovados por
1108 rmanimidade de votos. Mérito: se mamfestou o vereador Dr. Joãozinho, como
1109 verificado acima. Votação do Decreto n° 4.158/2019 de 01 de lulho de 2019_(Arf. 1° -
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1110 Fica autorizada a cessão do servidor municipal Sr. José Nilto Rosa Alves, lotado no cargo de
1111 auxiliar administrativo, da secretaria municipal de administração, atualmente cedido para a
1112 secretaria municipal de urbanismo e paisagismo, ao ministério público federal, na
1113 procuradoria geral de justiça-gabinete do procurador-geral de justiça, neste municipio de
1114 Barra do Garças, para exercer a função de assistente ministerial no grupo de atuação especial
1115 de combate ao crime organizado-GAECO, do polo regional de Barra do Garças). Aprovado
1116 e referendado por unanimidade de votos.
1117 SR. PRESIDENTE: For fim, excelências, o Projeto de Lei n° 024 de 2019, que dispõe
1118 sobre as diretrizes para a elaboração da lei de diretrizes orçamentárias de 2020 e
1119 similaridades. Excelências, nós podíamos superar aqui, vou dar uma sugestão. Se
1120 for acatado. Mas, nós podíamos superar aqui, a questão da convocação para a
1121 assembléia e estender... eu não sei se alguém fez. Vou perguntar. Alguém
1122 apresentou uma emenda, referente ao projeto da policia militar na Lei Orgamca?
1123 Porque um dos mais graves entraves que vejo naquela aprovação daquele projeto e
1124 a falta de previsão orçamentária específica. Nós podíamos postergar, já que vamos
1125 fazer na quinta-feira a sessão, deixar para votar isso aqui na quinta-feira, para que
1126 nós apresentemos uma emenda. Ai, nos autorizaríamos o mumcípio, se pretender^^
1127 manter o projeto para o ano que vem ja na lei orçamentaria do município, e
1128 incluiríamos. No ofício? Na convocação! Perfeito? E, outras que se fizerem... Então,
1129 ok! Perfeito? Então, não vamos votar hoje! É isso que eu estou dizendo. Vamos
1130 postergar a votação para quinta. Excelências, a pedido da nossa assessoria que
1131 segurem alguns segundos, alguns minutos aí, para que nos passamos todos assinar
1132 o ofício de convocação. Ok? Vamos a leitura das indicações, moções e
1133 requerimentos dessa sessão. VER. PAULO RAYE: Presidente, uma questão de^
1134 ordem aqui. Com todo o respeito, apesar do entrevero, que sempre não da em nada,
1135 eu queria lhe dizer que essa LDO, que tem que ser votada hoje, as indicações foram
1136 inseridas desde da gestão passada, não é, Miguel! Já foram inseridas no início do
1137 ano. Você já fez as suas indicações para a LDO. Não! Eu já fiz e está tudo inserido aí.
1138 Então, eu acho que a discussão vai ser breve, da LDO. Não é? Porque eu acho que
1139 todo mundo já inseriu aquilo que desejava. A maioria dos vereadores já? Já? Já,
1140 também? Porque eu acredito que hoje é o último prazo? Para a última sessão, tem
1141 que votar hoje de qualquer jeito. Não e verdade? SR. PRESIDENTE. É que nos
1142 teremos uma sessão na quinta, excelência. É que enquanto vossa excelência... VER.
1143 PAULO RAYE: Essa quinta-feira não é exclusivamente para... SR. PRESIDENTE
1144 Não! Nós pedimos para inserir no requerimento. VER. PAULO RAYE: Ah, então...
1145 E vai deixar a LDO para quinta? SR. PRESIDENTE: Vai deixar essa LDO para
1146 quinta, para que nós possamos inserir uma emenda, referente ao convênio com a
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1147 polícia militar. Porque daí satisfaz os requisitos legais pelo menos uma parte. VER.
1148 PAULO RAYE: Tudo bem! Obrigado. SR. PRESIDENTE: Excelência, eu quero só
1149 registrar que as discussões, elas são próprias do Poder Legislativo, das Casas. De
1150 forma nenhuma, isso nos diminui ou diminui o imenso carinho que tenho por vossa
1151 excelência, a imensa amizade. Isso está fora de cogitação. A gente discute, às vezes,
1152 a discussão são embates de opinião. Nada mais que isso. Os nossos sentimentos de
1153 carinho, de respeito e de amizade continua em reciprocidade. Eu tenho certeza
1154 disso. Passo a palavra ao ilustre Dr. Neto. Prosseguindo os trabalhos, iniciou-se a
1155 leitura das Indicações. Moções e Requerimentos, as quais, foram lidas pelo Dr. Neto
1156 - 1° Secretário. Indicação n° 268/19 do Ver. Alex Matos-PRB, ao prefeito municipal,
1157 ao secretário de planejamento urbano e obras e secretario de transportes e serviços
1158 públicos (solicita ações de limpeza e cascalhamento da rua Goiás, após seu
1159 cruzamento com a avenida Antonio Paulo da Costa Bilego); Indicação n° 269/19 do
1160 Ver. Garrincha-PV, ao secretário de planejamento urbano e obras (solicita conclusão
1161 das obras de asfaltamento, de um trecho da rua das Rosas, bairro Morada do Sol);
1162 Indicação n° 270/19 do Ver. Jaime Rodrigues-PMDB, ao secretário de transporte e
1163 serviços públicos e à Energisa (solicita a implantação de ilummação publica, na rua
1164 José Manoel da Süva entre o cemitério Parque dos Ipês e as Faculdades Cathedral,
1165 bairro Cidade Universitária); Indicação n° 271/19 do Ver. Zé Gota-PRB, ao prefeito
1166 municipal (solicita que seja analisada a possibilidade de criar uma política de
1167 incentivo a eventos, com a redução do ISSQN, nesses meses de junho e julho, para
1168 evitar a evasão de divisas, nesse período de temporada); Indicação n° 272/19 do Ver.
1169 Dr. Joãozinho-PDT, ao secretário de planejamento urbano e obras (solicita
1170 construção de meio-fio, sarjetas e calçadas, na rua Salvador Carboni, bairro Jardim
1171 Palmares); Moção de Aplausos n° 175/19 do Ver. Valdei-Pebinha-PDT, aos Srs.
1172 Celio de Almeida Lima, Ricardo Sousa Queiroz, Dorival Conceição Belém e Carlos
1173 Henrique Ramos da Silva; Moção de Aplausos n° 176/19 do Ver. Alex Matos-PRB,
1174 aos servidores do sistema prisional, lotados no CASE (nomes em matéria). Moção
1175 de Aplausos n° 177/19 do Ver. Frandsco-Garrincha-PV, às Sras. Fabiola Sousa
1176 Oliveira, Natiely Karine dos Santos Soares e Ana Lúcia Firmino de Souza, Moção de
1177 Aplausos n° 178/19 do Ver. Celson-PV, ao Sr. Valdivino Antonio de Carvalho Filho;
1178 Moção de Aplausos e Reconhecimento n° 179/19 do Ver. Gabriel-Zé Gota-PRB, ao
1179 Sr. José Graciliano Abadia Rodrigues; Moção de Aplausos n° 180/19 do Ver. Cleber
1180 Fabiano-DEM, às atletas da equipe de vôlei feminina (nomes em matéria); Moção de
1181 Aplausos n° 181/19 do Ver. Jaime-PMDB, às pessoas que participaram do Programa
1182 Nota MT (nomes em matéria); Requerimento n° 038/19 do Ver. Dr. Joãozmho-PDT,
1183 à empresa Águas de Barra do Garças (sohcita informações sobre rede de esgotos
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1184 nos bairros). Posteriormente, no mérito das matérias o Ver. Zé Gota diz. VER.
1185 GABRIEL-ZÉ GOTA: Sr. Presidente, eu fiz uma indicação aí, pedindo ao Sr. Prefeito
1186 que dê uma política voltada ao turismo, de isenção ao ISSQN. O quê que está
1187 acontecendo aqui no nosso município? Nós sabemos o potencial turístico que nós
1188 temos, só que infelizmente são barrados diretamente ali, pessoas que querem fazer
1189 investimentos de grande suporte, grandes eventos e em cidade de grande suporte
1190 cobra questão de dois/três mil reais. E, aqui vem cobrando nove/dez mil reais de
1191 ISSQN. Então vereadores, eu estou pedindo aí, para que o prefeito possa analisar,
1192 principalmente na questão da temporada de praia, onde que traz muitos turistas
1193 aqui para o nosso município, onde que aquece a economia. Aonde que fica lotado
1194 hotel, restaurante, posto de gasolina, loja de roupas, então gira a economia do nosso
1195 município. Então, eu peço aí, o voto de confiança de todos os vereadores, que possa
1196 dar essa política de incentivo, para as pessoas que querem fazer eventos aqui em.
1197 Barra do Garças. Obrigado. Em seguida, o Sr. Presidente colocou em votação o
1198 pedido do Ver. Gabriel-Zé Gota, para que as matérias sejam votadas em bloco.
1199 Pedido esse que ao ser votado foi aprovado por unanimidade de votos. Ato
1200 contínuo, o Sr. Presidente colocou em votação todas as proposições, Indicaçõe%
1201 Moções e Requerimentos, que após serem votadas receberam aprovação unanime.
1202 Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente passou a Palavra Livre e houve
1203 algumas manifestações, conforme a seguir. SR. PRESIDENTE: Excelências, o ^
1204 vereador Miguel gostaria de fazer uso da palavra e enquanto nós aguardamos, eu
1205 quero fazer aqui, e eu penso que esta é uma opinião da Casa. Nós, no curso desse \
1206 semestre, entre outras coisas, nós trabalhamos uma CPI nessa Casa, envolvendo a ^
1207 empresa Águas de Barra do Garças. E é claro que, depois daquela CPI, algumas
1208 ações já foram tomadas. A AGER, ao que tudo indica, passou a atuar mais
1209 energicamente, inclusive se dispondo a imposição de multas. A empresa foi
1210 multada como o colega falou. Nós apresentamos aqui, um projeto de lei proibindo a
1211 cobrança das taxas de religação. Muitas coisas foram feitas em conseqüência
1212 daquilo, mas por incrível que pareça a empresa conseguiu piorar o serviço. Era
1213 impensável que com tantas cobranças por parte do poder publico e resultado da
1214 atuação dessa Casa, a empresa conseguiu piorar o serviço. Pelo amor de Deus! Nós
1215 temos... é incrível, mas a empresa conseguiu piorar o serviço, Miguel. Todos os dias,
1216 eu recebo indicações, e acho que isso e uma realidade de todos nós, WhatsApp,
1217 imagens, textos de pessoas dos mais diferentes bairros. Dou ciência inclusive à
1218 Casa, que em nome de todos nós, nos estamos, na semana passada e nessa semana,
1219 coletando em todos os bairros de nossa cidade... nos fizemos um formulariozinho e
1220 estamos fazendo uma pesquisa mesmo em nome da nossa Casa, para auferir o grau
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de satisfação do cidadão. E, as pessoas, eu ja dei uma olhada nos cadastros ja
respondidos, dois servidores da Casa estão fazendo esse serviço, porque tão logo
voltemos do recesso, nós precisamos tomar alguma medida. Algumas situações
como; "Ah... mas, quebrou um equipamento". Ora, um equipamento que quebra
todo ano, não é mais imprevisível. É preciso que você... isso está dentro de uma
previsão. Olha, todo ano um equipamento num determinado período do ano
quebra, então isso já não é mais previsível. E a demora, eu não sei, para o reparo...
Bairro BNH, por exemplo, meu Deus! Quebrou e ficou quatro dias sem água. As
pessoas que têm um enfermo em casa, as pessoas que tem crianças, que tem idosos,
pelo amor de Deus. Isso é uma afronta da empresa ao nosso povo, a nossa
comunidade. Então, nós precisamos tão logo voltemos das férias, cobrar mais
energicamente essa situação. Uma reclamaçao muito comum, e ai eu acho que nos
podemos comprar essa briga, para que se suspenda em defimtivo, a questão do
aumento da taxa do esgoto. Por que? Definitivamente, a empresa não está^^
entregando o produto que se propõe. Ela, definitivamente não tem os percentuais oC
que alega ter porque eles mostram dados. Mas, se for preciso nós faremos uma
campanha, hoje as redes sociais permitem. Para que? Para que nós identifiquemo
em todos os setores da cidade, pessoas que estão sendo cobradas e levemos a termo\
para que esse aumento dessa taxa seja revista. E inclusive, se a empresa não se
cuidar, quebra de contrato. Porque a qualidade é tão baixa e parece que por birra
pelas as ações dessa Casa, eles resolveram descer o nível do atendimento. São tantas
as reclamações, tantos os exemplos de descompromisso dessa empresa com a nossa ^
comunidade, que a gente fica estarrecido. Pois não, excelência. Vou dar dois^
minutos, para possibilitar que todos falem. VER. ALEX MATOS: Sr. Presidente, so
dizer o seguinte: nós estamos junto aqui, o vereador Dr. Cleber, com a comunidade |
do BNH, nos preparando para propor uma ação pública de caráter contra a]>fâ
empresa, com quebra de contrato. Ao mesmo tempo, entraremos também com uma |
ação no ministério público federal, com o requerimento para a mudança o mais
rápido possível daquelas famosas piscinas de tratamento, que não tratam nada.
Principalmente, porque temos ali aos fundos, um atrativo turístico, uma praia que
há cinco anos surge. Hoje, nós podemos dizer que temos mais uma praia e cai em
cima dela os dejetos, nem sempre ou quase nunca, com cuidado, como lá tem várioe\^^^
vídeos e provas. Então, Sr. Presidente, parabéns. Quando retomarmos do recesso\ \
vamos de forma dura cobrar para que melhore, e não como o senhor falou, que \
continue a piorar cada vez mais. VER. GABRIEL-ZÉ GOTA: Sr. Presidente, só
dando continuidade, estou finaüzando a ação popular que vou promover para
baixar a tarifa de esgoto porque não teve a resposta do Executivo e nem d^AGER.
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1258 A AGER está começando a se mobilizar aplicando as penalidades, as sanções
1259 administrativas e entre outros. Mas, eu acredito porque julho tem aquela folga,
1260 ainda mais no Judiciário a gente sabe que os trâmites demoram. Então, no mais
1261 tardar no começo de agosto, estarei protocolando a ação popular e se caso qualquer
1262 vereador queira assinar, será bem-vindo. Obrigado. VER. PAULO RAYE.
1263 Presidente, a minha opinião é o seguinte: essa empresa, ela e uma empresa forte. Ela
1264 é uma empresa grande, forte e bem amparada juridicamente. Então, eu não quero
1265 que os vereadores aqui achem, que a qualquer momento pode romper esse contrato
1266 não. Isso é muito difícil de acontecer. Eu acho que nós temos que continuar do jeito
1267 que nós estamos fazendo aqui, martelando, melhorando aqui, melhorando ali.
1268 Entendeu? Porque você chegar ao ponto de romper esse contrato é ilusão. É sonho.
1269 É, mas não rompe. Não rompe não. VER. SIVIRINO SOUZA: Parabéns, eu acredito
1270 que o caminho é esse. Se a gente fazer esse levantamento na cidade, Dr. João, eu
1271 tenho certeza absoluta, pelo numero de reclamações que nos temos, ela não chegou
1272 a esse percentual, não. É impossível, pela quantidade de reclamações que a gente
1273 tem a respeito da questão de rede esgoto. Quando ele esteve aqui, logo no começo
1274 em 2017, que eu fiz o questionamento... o senhor tem dados de cano no subsolo ou!
1275 de capitado e tratado? Ele não respondeu! Enrolou, enrolou, enrolou e levou
1276 adiante. Retomou, enrolou, enrolou e levou a diante. Então, se fizer esse
1277 levantamento nesses bairros aí, nós vamos saber que tem bairros aí, que pode ate ter
1278 esse cano no subsolo, mas não está sendo capitado, João. Então, eu acho que fazer
1279 esse levantamento que você está falando aí, pode ate ser que a gente não leva a
1280 quebra de contrato, mas que vai dar uma boa dor de cabeça para eles fazerem coisas
1281 melhores, vai. SR. PRESIDENTE: Dou ciência também à Casa, ainda sobre essa
1282 temática da empresa e sobretudo ali, da área de tratamento, de que essa semana,
1283 essa presidência estará, apesar do nosso recesso, eu tenho algo agendado em
1284 Primavera do Leste. Porque lá naquela cidade, a mesma empresa que presta esse
1285 serviço para nós, está fazendo como resultado de uma questão judicial lá,
1286 judicializada, retirando a lagoa de tratamento, do local onde é no centro da cidade e
1287 levando para fora da cidade. Esse projeto, salvo melhor juízo, é um valor em tomo
1288 de trinta milhões, mas a empresa está fazendo. Então, se pode fazer em Primavera
1289 do Leste, pode fazer em Barra do Garças. Então, essa semana tão logo nós
1290 definamos essa questão, eu tinha agendado para quinta-feira, mas vou Hgar lá para
1291 o nosso companheiro porque também lá em Primavera, nós estaremos fazendo uma
1292 cruzada necessária. Em Primavera e em outros municípios da nossa região, porque
1293 também nós temos um outro problema seríssimo no nosso mumcípio. Nós tivemos
1294 uma reunião aqui, Miguel estava, com o chefe do plano diretor, Cleber estava, e nós
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temos uma reclamação constante quanto aos alvarás de construção. Os alvarás de
construção estão demorando em algumas situações, seis meses. Um pouco mais, às
vezes. Então, aquele departamento está inchado de atribuições e esquelético de
servidores. Ha muitas atribuições para o departamento e poucos servidores. A
gente tem que ter ciência, que tudo o que nos queremos no município é que as
pessoas construam. Que, elas façam casas, que elas construam prédios. Por que? O
pedreiro trabalha, o servente de pedreiro, o encanador, o pintor, o sujeito da loja, o
vendedor vende, o entregador entrega, o próprio fiscal da prefeitura fiscaliza, o
município arrecada porque a loja vende o material para construção ou o Estado.
Então, nós devemos agilizar essa situação e nós estamos muito preocupados com
isso. Nós vamos até em duas ou três cidades da nossa região, para verificarmos
sistemas que funcionem, para que a gente possa adequar. Nós já fizemos aqui, duas
reuniões com engenheiros e arquitetos do nosso município, todos apresentam em
uma só voz, profundo descontentamento com essa situação. E, com razão! Porque
não é só a questão profissional deles, nessa sihiação há o interesse público de que
nós consigamos acelerar esses processos de construção. Então, essa semana nós
estaremos aproveitando o recesso para fazer essas viagens, para que tão logo
retornemos e possamos nos reunir com todos esses grupos e propor soluções.
Porque mais do que fiscalizar, também é nosso papel, essa nossa Casa se marcará
para o próximo semestre, mais do que nós já fizemos no primeiro, por ser uma Casa
propositiva, que mais do que criticar em rede social, identifica e apresenta soluções
para os problemas de nossa comunidade. Esse e o nosso papel, enquanto homens
públicos. Ok! Todos notificados para a sessão. Não havendo mais inscritos, dou por
encerrada essa sessão, agradecendo a todos os pares e colaboradores. Encerrada a
Palavra Livre e não havendo mais nenhum vereador ou partícipe inscrito, declarou
encerrado os trabalhos, cuja ata, se aprovada, receberá a assinatura de quem de
direito.
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